
Skript Mitschrift aus der Vorlesung «Außerirdischer Kontakt ist Realität» Teil 3 in Voerendaal, 13. Juli 2023 

Der Planet Erde ist durch außerirdische 
Infiltrationen und Gedankenkontrolle unter 
Quarantäne gestellt 

Mindcontrol, ein belastetes Wort, ein Konzept. Ein anderes Wort: 
Gedankenkontrolle. Selbst wenn wir uns gegenseitig belehren oder Dinge 
vermitteln wollen, ist das Gedankenkontrolle. Etwas wegzudenken, was nicht dein/
mein ist. 

Halte inne. Sei dir bewusst, dass der Gedanke/die Situation/das Problem nicht 
deines ist und sage: Hey, das ist nicht meins... Es ist jetzt weg! 

Es sind große Dinge im Gange und geschehen bereits. 
Durch die freie Kraft eines jeden Wesens wird die Realität auf dein Bewusstsein 
hören. Obwohl wir denken, dass es gut ist, bestimmte Dinge zu tun oder zu 
befolgen, ist es immer noch nicht das, was wir wirklich sind. 

Ich nenne Fragmente im Feld, durch die das Massenbewusstsein in diesen 
Frequenzen erkannt wird. 

Wenn du bestimmten Bewegungen nicht folgst, bist du oft nicht willkommen. Das 
ist mir vertraut und für jeden erkennbar. 
Du musst nicht gemocht werden. Alle Möglichkeiten, die von «Vorgesetzten» 
verschlossen gehalten werden, müssen gesehen werden. 

Wir werden auf viele verschiedene Arten kontaktiert, auch mit DIR! Es gibt viele 
Filter, die durch alle möglichen Systeme laufen und uns Dinge «vergessen» lassen. 
Vieles ist verschwunden, kann aber wiedergefunden werden. 

Mehr als die Hälfte meines irdischen Lebens spielt sich NICHT in dieser Welt hier 
ab. Ich habe viel Kontakt mit anderen Zivilisationen. Auch metaphysischen Kontakt, 
der IN dieser Dimension, aber außerhalb des beobachtbaren Spektrums der 
physischen Materie ist, in meinem Gehirn. Unser Gehirn ist Teil eines viel größeren 
Teils unseres Bewusstseins. 

Metaphysischer Kontakt bedeutet, dass der Kontakt mit anderen Zivilisationen in 
dieser Dimension von mir durch etwas anderes interpretiert wird als durch die 
Sinne, die wir hier als Empfänger von Informationen sehen. 

1



Der 3. Weg meines Kontaktes ist völlig außerhalb dieser Dimension. Dann verlasse 
ich physisch diese Dimension. 

Ich erzähle euch das, weil es nicht als etwas Besonderes angesehen werden sollte. 
Das ist ganz normal. Die Menschen hatten ursprünglich vollen Zugang dazu – 
Kontakt mit interstellaren oder interplanetaren Rassen, menschlichen und nicht-
menschlichen Zivilisationen. Es ist gut, dies frei zum Ausdruck zu bringen. Eines 
meiner Ziele, die ich mit euch und auf dieser Erde auspacke. Durch unser 
Bewusstsein. 

Was bekannt wird, kommt auch in Bewegung. 

Die Quarantäne, in die unser Bewusstsein gebracht wurde, begrenzt das Denken, 
das Denken in Unmöglichkeiten. Es gibt nur 0 –100 und sonst nichts. Die Mauern 
fallen und wir beginnen, in großen Quantenmöglichkeiten zu denken. 

Das Denken vom tiefsten Kern her, wer wir sind, die Auseinandersetzung 
miteinander, mit dem Leben, mit Problemen, mit Verschmutzungen. Sich mit 
anderen Intelligenzen darüber in Fülle austauschen. 

Die Menschen stellen die Außerirdischen auf ein Podest, sodass das Selbst kleiner, 
untergeordneter ist. 

Um den Kontakt herzustellen, braucht es Menschen aus der Quelle, Menschen, 
die für nichts zur Seite treten. Nicht vom Ego, vom Bewusstsein. Hier bin ich. Ich 
erkenne mich an. Ich spüre mich. Ich nehme mich ernst, mit dem, was ich bin und 
gehe ganz hinein in den Kontakt. 

Der Quarantänezustand, den wir erleben, ist so stark, dass die Menschen stumm 
werden. Durch Angst und Einbildung sind die Menschen dazu gekommen, 
Geschichten zu glauben, durch die sie sich erleuchtet fühlen. Wir bewegen uns in 
diesem Hier, in direktem Kontakt mit anderen Sternenrassen. Gut entwickelte freie 
Wesen, obwohl auch sie Probleme haben, aber von ganz anderer Art als wir. 

Es gab eine Zeit, in der ihr an einem TISCH saßt, bei großen Entscheidungen. Nicht 
aus Macht, sondern als Beitrag. Ein Talent in euch, das ihr auch hier auf der Erde 
spürt, und vielleicht nicht ganz benennen könnt. 

Es gibt eine Zeit, in der du direkt am Tisch der großen Entscheidungen zusammen 
mit anderen gesessen hast, in der du Leben bringst und große Themenkomplexe 
öffnest und schaust, was dort gebraucht wird. Und das ist die quantenphysische 
Bewusstseins-Schöpferschaft, die in dir liegt, dass du im Zentrum deiner selbst 
bist, dass du weißt, was vor sich geht, und mit deinem Bewusstsein die Dinge in 
Ordnung bringst, Verunreinigungen zurückführst, dass Verzerrungen gerade 
gerückt werden, dass Menschen, die in Problemgedanken stecken, augenblicklich 
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mit euch in Kontakt kommen, dass ihr sie seht, sodass alles, was in ihnen gestört 
ist, in der Frequenz gerade gerückt wird, sauber ist und diese Person auf einen 
Schlag wieder klar denken kann. 
Das ist das, was ich tue und auch das, was DU tust. 

Das ist auch der Grund, warum ihr auf bestimmte Probleme stoßt und auch, 
warum ihr heute Abend hier seid! 

Denn es ist unvermeidlich, dass du mit einem Teil von dir selbst in Kontakt 
kommst, dem reinigenden Bewusstsein. 
Reinige zuerst dein Selbst. 

Es ist eine riesige Allianz anwesend, Quellenwesen, liebevolle, kraftvolle Wesen, die 
organisch sind, Quellenwesen, weil sie keine Bewusstseinskontrolle (MC) in sich 
haben, sondern sie selbst sind und auch von ihrer Welt, in der sie leben, indem sie 
das Leben miteinander ehren und miteinander sie selbst sind. 
Das ist eine sehr große Allianz, die man als Quellwesen bezeichnen kann, die 
nichts mit Spiritualität zu tun hat. Sie sind schon seit sehr langer Zeit hier und in 
diese Welt involviert, lange bevor diese Realität, die wir jetzt erleben, ins Leben 
gerufen wurde. 

Einer der größten Durchbrüche, die die Menschheit erlebt hat, war die 
Beschäftigung mit dem Thema Bewusstseins-Management-Technologie. Die 
größte Macht und die größten Fortschritte können wir bei Themen machen, die 
niemand sehen will, die den Menschen Angst machen oder sie sagen: Das ist 
dunkle Energie. 

Große Allianzen sind extrem an Bewusstsein interessiert, so auch wir, weil wir mit 
unserem Bewusstsein Themen aufgreifen können, sie anschauen können. Auch 
große militärische Gruppen gegen das menschliche Bewusstsein – dass sie 
aufgegriffen werden können und dass es Kommunikation in ihnen gibt. 

Der Tag, an dem die Menschheit anfangen muss, sich mit großen Themen zu 
verbinden, die eine dominierende Macht über die Menschheit haben, ist der Tag, 
an dem die Menschheit untersucht und auch den Mut zeigt, schwierige Themen 
aus dieser KRAFT DES HERZENS zu betrachten. 

Jesus kam mit dem römischen Soldaten ins Gespräch, weil man über die Frequenz 
hinausschauen muss (Materie ist Frequenz). Du solltest KEINE Angst haben, ein 
Gespräch mit deinem Bewusstsein zu beginnen. Wo du versuchst, dich 
zurückzuziehen (z.B. durch Angst), kannst du auch sehen, was passiert, wenn du 
«einen Schritt nach vorne machst». 

Wenn ich mich auf ein Gespräch einlasse, das schwierig ist… Was passiert, wenn 
Christus (die oberste Schöpferkraft) sich darin erhebt, wenn das Herzkraftfeld von 
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innen und meine Beobachtung zu diesem Zweck gestartet wird? Dann kommen 
wir in den militärischen Cluster anderer Zivilisationen, die seit sehr langer Zeit 
auch hier das menschliche Bewusstsein auf eine unerschöpfliche Art und Weise 
sehr intelligent steuern und sich des NICHT ausführenden freien Willens 
bedienen. Wichtiger Punkt! 

Bist du wirklich bereit dafür? In was für einer Welt leben wir? Aufregend für uns 
alle. 

Großartige Gesetze: Wenn du dich wirklich dafür entscheidest, die Probleme ohne 
Angst zu betrachten, bist du nicht allein. Du weißt, dass du, wenn du den Korridor 
der Probleme entlanggehst, plötzlich in einen Fotomoment kommst, in dem sich 
alles in etwas verwandelt, das Sinn macht! Der Fluchtweg! 

Die Botschaft: Wird die neue Erde auch dann kommen, wenn die Menschen NICHT 
direkt durch ihre eigenen Ängste gehen? Sich die Angst zu eigen zu machen, ist 
Schöpferkraft. SEHR wichtig! 

Ich komme aus einer anderen und menschlichen Welt, die sehr reich und sehr 
«warm» ist. Dort gibt es auch Materie. Wir berühren uns, genau wie hier. Du isst 
einen Apfel, genau wie hier. 

Die Kraft des Bewusstseins, die ich hier Denkkraft nenne, ist die Summe aller 
Emotionen, die man hier auf der Erde fühlen kann – alle positiven Emotionen, aber 
auch alle Angst- und Unsicherheitsemotionen, alles zusammengenommen, ein 
großes Schwingungsfeld, mal 1000! 
Das ist unser Bewusstsein dort (auch deines). 

Nichts in uns ist ängstlich, nichts läuft weg. Wir nehmen alles auf uns, beraten alles 
und finden alles heraus. Wir sind vorsichtig, weil wir niemandem schaden wollen. 
Eine Welt von großer Größe und vor allem von Freundschaft und Respekt. In 
dieser Welt greifen wir uns nicht gegenseitig an. 

Ich bin aus einer Zukunft in diese Welt gekommen, die nicht mit der Zeitlinie 
verbunden ist, in der wir uns jetzt befinden, um den Menschen zu sagen, dass es 
einen anderen Grund gibt, warum wir jetzt hier sind. Dass dabei die karmischen 
Modelle in Frage gestellt werden müssen. 

Es kann nicht sein, dass wir begonnen haben, die Evolution in allem zu sehen, 
dass wir zu anderen Radiofrequenzen übergegangen sind. Interstellare 
Frequenzen. Es kann nicht sein, dass sich alles in dieser Welt verändert, moderner 
wird und dass der Grund, warum wir hier sind, der GLEICHE bleibt! Das kann nicht 
sein! Oder? Ich frage nicht, ich sage das nur. 
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Aus der Zukunft, aus der ich komme, gibt es viele verschiedene Welten wie diese, 
die etabliert wurden und Hilfe brauchen, nachdem sie etabliert UND umgestürzt 
wurden. Das sind Realitäten, in denen die Wesen nicht mehr aus ihrer eigenen 
Fähigkeit heraus leben, wer sie sind, sondern in Klassen und Systeme eingeteilt 
sind, denen sie sich fügen müssen. Von sehr kleinen Dingen bis hin zu sehr 
großen gesellschaftlichen Systemen. Aber das fängt buchstäblich im Kleinen an, 
bei Dir zu Hause... 
Ob du wirklich sagen darfst, was du fühlst! 

Der Grund, warum du hier bist, hat zumindest jetzt damit zu tun, dass du 
anfangen musst, die Dinge zu realisieren. Bevor du also die Reise in eine größere 
Realität antreten kannst, musst du erkennen, du MUSST diese Erkenntnis in dir 
dauerhaft machen. 

Du bist in allen Gegebenheiten PERMANENT das Stück der Erkenntnis! 
Du erkennst die Sache, und diese Erkenntnis ist permanent VERBUNDEN und 
bewirkt auch, dass du ein permanentes Bewusstsein in allem hast, was dadurch 
geschieht. Das macht alles anders, bevor du auf einer größeren Ebene von dir 
selbst aufwachst, dass alles, was hier im täglichen Leben passiert, andere 
Bedeutungen hat. 

Nicht von der spirituellen Ordnung! 

Wahre Augen erkennen Wahre Lügen – verschiedene Bedeutungen desselben 
Wortes. Es gibt ein Jonglieren in unserer Existenz. Alles, was du erlebst, selbst auf 
der Ebene von «getrennt von der Erde», muss betrachtet werden. 
Dass man sich ein Bein bricht oder von einem Baugerüst fällt, was nicht einmal mit 
dieser Welt zu tun haben muss! 

Und dann öffnet sich plötzlich eine Tür. Die Kontrolle des Massenbewusstseins 
spielt auch in die Bedeutungen hinein, die wir den Ereignissen geben. 
Warum ist das passiert? Vielleicht, weil es überhaupt NICHTS mit dieser Dimension 
zu tun hat, sondern dass es jenseits des Rahmens von 0 –100, also davor und 
danach zu tun hat. 

Dass man aufgrund eines positiven Ereignisses, das absolut nichts mit dieser Welt 
zu tun hat, einen Sturz erleidet, könnte das möglich sein? 

Unser ganzes Leben wird von einem großen kosmischen Ereignis beherrscht. 
Trenne dich von allem, was geschieht, denn die Gedankenkontrolle (das Denken, 
dass etwas einen Grund hat) verhindert, dass die wahre Bedeutung zum 
Vorschein kommt. 

Woher kommen wir? Was ist unser Ursprung? 
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Es gibt 3 Schichten: 

1. Passive Realität, Realität dieser 3. Dimension, alles innerhalb des Systems. 
Wissenschaft = Religion. 

2. Dass man sich bewusst wird, dass es sehr viel mehr gibt als diese physische 
Realität. Paranormal, mögliche Anwesenheit von multidimensionalen Wesen. 
Besucht von anderem Leben. Du selbst bist mehr als nur ein Mensch. Mächtig 
und zuverlässig des menschlichen Geistes, weil wir so beschädigt sind. Alle 
alternativen Ereignisse – Cabal-Illumination, ist alles Teil dieser... Mangel an 
Freiheit. Es gibt einen Eingang in uns von Trauma, Defiziten und zu wenig 
Freude am Leben, um selbst existieren zu können, was eine Menge Szenarien… 
Verschwörungstheorien, höhere Wesen, die zu uns sprechen, etc. All diese 
Systeme sind möglich, aufgrund unserer Traumata, Kontroll- und 
Manipulationsprogramme und Täuschungen. Kluge Köpfe stecken dahinter. 

3. Eine größere Blase, die damit zu tun hat, wer wir sind! Wir SIND FAMILIE, 
wirklich! 

Der zusätzliche Schlüssel zu einer größeren Realität dessen, wer man ist und 
worum es geht – ALLES wird hervorgeholt, um diesen Kanal geschlossen zu halten. 
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Immer wieder werden aus einem Modell dafür neue Informationen 
herausgepumpt. Immer wieder erhalten neue Medien Informationen über andere 
Menschen, von denen diese Menschen nicht einmal wissen, warum sie diese 
Informationen erhalten, woher diese Informationen kommen, ob die 
Informationen von der anderen Person gewünscht sind. Es gibt Menschen, die ein 
so tiefes Bedürfnis haben, diese Informationen zu geben, dass sie einfach 
eingreifen(!), indem sie erzählen, was vor sich geht. Tolle Zaubertricks. 

Ich selbst komme aus der Zukunft (eigentlich nicht, aber ich nenne sie so). Diese 
Welt ist gut, vollständig. Dort ist es ruhig und doch voll. Die Menschen dort sind 
sowohl körperlich als auch vom Bewusstsein her schön. Gutaussehend, weil sie 
frei sind. Keine Einschränkungen. 

Das ist die Welt von Antarra, von der ich spreche. Dort gibt es alle Arten von 
Erfindungen und Möglichkeiten. Das sind Quellwelten, in denen das unendliche 
Licht leuchtet... Unsterbliches Leben, kein Alter, konstanter SEINSZUSTAND. Was 
auch immer hier auf der Erde entwickelt wird, aber auf technologischer Basis. 
Auch hier wird es bald Menschen geben, die nicht mehr sterben. Durch 
genetische Anpassungen, Überarbeitungen, Manipulationen und /oder 
Veränderungen. Der Körper ist wieder gesund, +/- 30 Jahre und wird nie mehr 
altern. 

Hier auf der Erde ist das auf dem WEG. 

Das kann auf verschiedene Weise geschehen, nicht nur mit Technologie. 

In der Welt, aus der ich komme, sind wir das ständig. Kein Anfang und kein Ende. 
Wir sind vollkommen das, was wir sind, mit unserer eigenen Identität, unserem 
eigenen Körper, voller Energie, Lebensgefühl, einem Gefühl der Verbundenheit, 
einem Gefühl der Lebenskraft und Freude. Auch ohne Kontakt strömt alles durch 
dich hindurch. Du bist FREI. Du hast einen inneren Fokus auf das Leben und auch 
auf dich selbst. Hier fühlt man sich wie im Urlaub (in allem). Das ist das 
Bewusstsein, das wir in den Welten haben, aus denen wir kommen. 

In der Welt, aus der wir kommen, sind viele Dinge geschehen, die es uns erlauben, 
von einer geschaffenen Realität zu sprechen. Niemand weiß, wie sie 
zusammengesetzt ist, aber es gibt große Berechnungen durch das Bewusstsein. 
Es gibt ein großes Schachspiel darüber, denn es gibt sehr große zeitreisende 
Organisationen, die zu verhindern versuchen, dass man sehen kann, wie diese 
Dinge entstanden sind. 

Es hat einen bestimmten Moment innerhalb der humanoiden Rassen gegeben, 
das sind etwa 1000e von verschiedenen menschlichen Spezies, Billionen von 
verschiedenen Königreichen, die sich miteinander verbinden und gut aufeinander 
aufpassen, große unerschöpfliche Freundschaften (flüsternd: so groß ... ) 
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Es gab eine Zeit, in der man entdeckte, dass es andere Lebensformen gibt, mit 
denen wir über unser eigenes Bewusstseinskraftfeld keinen Kontakt aufnehmen 
konnten und die wir aus bestimmten Gründen nicht erleben wollten. Deshalb 
haben wir Zwischenstationen gebaut. Das sind Schwingungswelten, die einer 
Dimension entsprechen. In der Lage zu sein, zu bauen, zu erschaffen, 
technologisch mit unserem Bewusstsein dahinter von Realitäten. Ein 
Zwischengeschoss zwischen verschiedenen anderen Frequenzwelten, dass man, 
wenn man dort hineingeht, einfach in einer kompletten Realität ist. Man erschafft 
dort Zwischenwelten zusammen mit einer Menge anderer Rassen. Diese 
Zwischenwelt, die die Menschen als erste betreten haben, befindet sich in der 
Galaxie Lyra. Das ist die Erdung der (Matrizen) geschaffenen Realität. Eine Realität, 
die alle Schwingungen enthält. Auf bewusstes Kommando (IHR SEID IN dieser 
Realität) könnt ihr Frequenzen erschaffen (das tun wir hier auch, denke ich 
plötzlich). Wo wir herkommen, können wir das sehr bewusst und präzise tun. In 
dieser Realität seid ihr da. Jeder Mensch kennt diese Erfahrung (sonst könntet ihr 
gar nicht hier sein), durch diese Welt Kontakt mit anderen Dimensionen 
aufzunehmen. Das ist die Grundlage gewesen. Das geschah in der Galaxie nahe 
der Vega. Dort liegt auch ein sehr großes kollektives Drama, ein Trauma, weil dort 
der Kontakt mit großen PARASITÄRISCHEN Intelligenzfeldern entstanden ist. 

Es geschahen Dinge, die wir nicht selbst taten, die das menschliche Bewusstsein, 
die Menschen, die in diesen Dimensionen lebten, die Kontakt mit Zuhause hatten, 
die sich also in diesen Dimensionen bewegten, veranlassten, dass diese 
parasitären Schwärme (die im Lyra-System entstanden) IN uns eintraten. Dass sie 
das über das Bewusstsein der Krieger taten, die an diesen großen Experimenten 
teilnahmen. Zur Veranschaulichung solltet ihr euch eine riesige (ich nenne es) 
Armeebasis vorstellen, nicht mit Waffen, mit unzähligen Objekten, in denen sich 
Zehntausende von Menschen in eine andere Dimension teleportieren. Eine Allianz 
eines riesigen Netzwerks mit einer riesigen Vorbereitung darin, sehr gut 
vorbereitet, dass diese parasitären Infektionen es geschafft haben, über diese 
großen Gruppen, Allianzen, immer noch geschafft haben, in URSPRÜNGLICHE 
WELTEN einzudringen! 

Das ist etwas, worüber die Leute nicht sprechen wollen. Doch genau das ist 
passiert, und es sind viele böse Dinge dabei herausgekommen. 

Darüber möchte ich im nächsten Abschnitt mehr sagen. Das ist sehr wichtig. Was 
ich euch jetzt hier erzähle, das BRAUCHT EUER BEWUSSTSEIN. 
Glaubt mir nicht, aber das ist so enorm groß und die Menschheit hat einen noch 
nie dagewesenen Tritt in den Hintern bekommen.  

Die Königreiche der Größe, die in den Schriften auf der Erde bekannt sind, wurden 
nicht von bösen Mächten überfallen, sondern von parasitärer Intelligenz, die in 
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UNSERE SCHÖPFUNG eindrang und die Menschheit veranlasste, sich als eine 
ANDERE zu erleben. 

Nicht alle Sektoren der großen Königreiche, der großen Dynastien menschlicher 
Rassen wurden davon berührt und ein sehr großer Teil hat sich davon 
rehabilitiert, hat sich selbst zurückgeführt, aber es gibt immer noch große Teile 
der Menschheit, der humanoiden Rassen, die sich immer noch in «Elend und 
Angst» befinden. 

Dies ist die größte humanoide KATASTROPHE, die innerhalb einer riesigen Blase 
der Liebe und der Macht dessen, was wir wirklich sind, stattgefunden hat. Und 
DAS ist die Aufgabe, die in jedem menschlichen Wesen auf die eine oder andere 
Weise lebendig wird – die ursprüngliche Flamme dessen, wer ihr seid, was passiert 
ist und dazu geführt hat, wo ihr JETZT in eurem Leben seid. JETZT!!! 

WO du JETZT lebst, das Bett, in dem du liegst, ALLES, was hier geschieht, ALLES hat 
mit diesem GROSSEN Ereignis zu tun. 

Und JEDER Mensch, der aus dem Gehorsam herausgetreten ist, hat erkannt (und 
nicht rebelliert), hey, da sind Dinge, die nicht richtig sind, wenn du siehst, dass das 
Leben schön ist, wertvoll ist, dass es viel Leid und Schmerz und Kraft und Liebe 
gibt, aber dass es Dinge gibt, die NICHT STIMMEN... 
ER/SIE, der/die SIEHT, WIRD die Veränderung einläuten. 

Denn es ist frequenzbasiert. Denn wenn ihr seht, dass die Dinge nicht richtig sind, 
wenn ihr innerlich wisst, dass ihr hier auf der Erde das tun müsst, was ihr tun 
müsst und vor allem, womit ihr AUFHÖREN MÜSST! Das stimmt mit der Kraft 
überein, die ihr wirklich seid! 

Diese parasitäre Infektion da draußen ist so weit fortgeschritten, dass sie auf 
eurem Bildschirm herumkrabbelt und bis zu diesem Moment so nah an euch 
herangekommen ist. Nun, die Menschen wollen nicht darüber sprechen. Und 
doch ist es sehr wichtig. 

Was ich JETZT sage, ist bekannt. Und das Verrückte ist, dass die Leute in den 
spirituellen Gruppen manchmal über das archontische Bewusstsein sprechen, 
über dunkle Wesen, über Reptilien oder über Herrn Rutte, Frau Kaag oder Herrn 
de Jonge... in der Abstraktion wird alles in eine Schublade geworfen. Extrem 
schlimm, dass wir so mit unserem Bewusstsein umgehen und es auf andere 
Menschen schieben, während diese Menschen parasitiert sind und genau wie wir 
gesehen werden müssen und gesehen werden müssen in der absoluten Einheit, 
dass du weißt, DU BIST WICHTIG! Auch wenn du im Fernsehen und nach dem, was 
alle sagen, ein Mistkerl bist... du bist wichtig, weil DU auch jemand bist, der 
Gefühle hat, der einen freien Willen in sich trägt und eines Tages werde ich mit dir 
einen Donut essen! So einfach! 
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So groß, kosmisch, Erde, Wahrheit. 

Repatriieren, nicht verdrängen. Das ist es, was ich hier jetzt nenne. Das ist es, was 
wir hier auf der Erde tun. Wir kommen, um dieses Thema zu ÖFFNEN, und wir 
kommen auch, um es zu öffnen, indem wir zu dem Ort reisen, von dem aus es zu 
öffnen IST... UND DAS SEID IHR. 

Dieses große Ereignis wurde von einer Reihe von Zivilisationen gut koordiniert. 
Haben wir jemals von den ORION-Gruppen gehört? Ich würde fast sagen, dass ihr 
an diesem Punkt fast froh seid, dass ihr NICHT WISST, was die ORION-Gruppen 
sind. 

Warum eigentlich? Weil es viel wichtiger ist, zu wissen, WER DU BIST, aber du 
musst wissen, dass es große manipulative Kräfte gibt.  

Die ORION-Gruppen, die hier in dieser Dimension sind, haben sich mit allen 
möglichen Techniken an die Arbeit gemacht und dafür gesorgt, dass unsere 
Geschichte (unsere Geschichte als Menschheit, als humanoide Rasse)... DEINE 
Geschichte ist. 

Es gibt Kräfte, Intelligenzen, die dafür gesorgt haben, dass eure Geschichte, wer 
ihr wirklich seid, wie ein Fragment in euch selbst ist. Und der Rest ist diese Welt 
und dreht sich um sie. 

Es ist nicht ernst, was ich sage, denn es IST alles schon geschehen. Ich nenne die 
Dinge, um zu zeigen, wie mächtig es ist, WER DU BIST. 

Hier ist ein Querschnitt (Folie) des Gehirns. Im vorherigen Teil des Vortrags ging es 
um das Symbol FLÜGEL. Dieser Körper, den wir hier als Körper erleben, der 
eigentlich ein Überbleibsel deines eigenen ursprünglichen Bewusstseins ist, 
enthält einen Kontrollmechanismus. Es gibt also Dinge, die durch uns laufen, die 
nicht zu uns gehören. Es gibt Wächter in uns, das «Alles-Sehende-Dritte-Auge», 
nicht positiv oder negativ. Es ist ein dimensionaler Projektor. Der mittlere Teil 
unseres Ursprungsbewusstseins, der ein sehr ruhiges, außerordentlich mächtiges 
Vorstellungswerkzeug ist, das in der Lage ist, zu denken, geschieht von «diesem 
Stück bis hierher» (Bild), das ein Frequenzfeld, eine Information, eine Schwingung 
erzeugt, die der Dimension entspricht, mit der man in Kontakt treten möchte. Was 
passiert ist, ist, dass dies von verschiedenen Intelligenzen (z.B. Orion-Gruppen) 
angegriffen wurde und immer noch ein Großteil des menschlichen Gehirns unter 
ihrer Kontrolle ist. 

Was ist Symbolik, Flügel? Das sind die Wächter in der Frequenz, die in uns präsent 
sind. Man sieht sie in allem. In jedem Symbol auf der ganzen Welt und auch oder 
gerade bei der UNO, in Kleidung, Uhren... überall gibt es ein Logo mit Flügeln. 
Außerordentlich interessant. 
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Warum zeige ich das jetzt? Weil es einen Grund dafür gibt, was diese lehrende 
Kraft ist, dass es einen Grund hinter den Flügeln gibt, die ein ständiges Bild sind, 
besonders auch in der Spiritualität und in den Religionen, dass die Flügel ein 
unterbewusster Stimulus sind, der uns gefügig macht. 

Ich war vor kurzem im Ausland, habe Kathedralen besucht. Man kann sie auch 
dort sehen. Man kann es bei ALLEN Menschen sehen. Eigentlich können die 
Kirchen in neue Gebäude gehen, weil alle Kirchen, die ganze Dekoration, ALLES 
(nicht richtig oder falsch) auf Unterordnung basiert, z.B. große Türen, große Flügel, 
sehr schöne Zeichnungen und die Macht der Zeichnung ist wahr, aber die Flügel, 
die man überall sieht, sind Symbolik im Gehirn, wie die Wächter, die eine direkte 
Reduzierung der eigenen Macht bewirken. 

Dies ist ein Querschnitt durch das zentrale Gehirn (Folie). 

Es gibt so viele große Bedeutungen hinter Bildern, Symbolik. Diese außerirdischen 
Zivilisationen haben wirklich ein riesiges Wissen, das die Menschen nicht 
unterschätzen sollten – wie groß dieses Wissen ist. 

Es gibt eine ganze Reihe von Gruppen hier auf der Erde, die Wissen über das 
haben, was hier vor sich geht. Sogar oder gerade große Intelligenzgruppen, die 
seit den 1930er, 40er und 50er Jahren sehr tief in die Materie eingetaucht sind, 
haben sich sehr tief mit dem beschäftigt, was hier vor sich geht. 

Wir können viel darüber sagen. Ich spreche aus Erfahrung, dass Informationen 
über außerirdische Kontakte geheim gehalten werden. Aber es gibt wirklich 
Gründe dafür. Mehrere Gründe, aber ein sehr wichtiger ist, dass bestimmte 
Geheimdienstgruppen dieser Erde, die aus einem ganzen internationalen 
Netzwerk von Geheimdienstquellen bestanden, untersuchten, wer wir sind. Jene 
Außerirdischen, die sich ohne Erlaubnis in unsere Gefühle einmischen, dass sie 
Gedanken ungefragt IN Menschen projizieren, dass sie TIERE untersuchen und 
sogar quälen. So haben sie es genannt. 

Wer sind diese Gruppen, die das einfach so tun, ohne unsere Zustimmung? Dies 
wurde sehr gründlich untersucht. Leute wurden beauftragt, (ich bin einer von 
ihnen und das ist nichts Besonderes. Viele Leute waren daran beteiligt), diese 
außerirdischen Gruppen zu kontaktieren.  

Ich war als Kind sehr eng damit verbunden, bis ich 25 Jahre alt war. Was wir taten, 
war herauszufinden, also die Intelligenzgruppen, fanden heraus, dass es so etwas 
wie eine außerirdische Präsenz nicht gibt. 

Nun kommt es wieder nach vorne, jedoch anders. Eine Menge Leute, die über die 
weltweite UFO-Manie und über Enthüllungen sprechen. In vielen Vlogs geht es 
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darum, dass wir in der Tat von Außerirdischen besucht werden. Aber diese 
Geheimdienstkartelle, die sehr gründlich geforscht haben und dabei 
Unterstützung von sich selbst aus der Zukunft erhalten haben, diese 
Geheimdienstkartelle sahen, dass wir nicht nur von Außerirdischen besucht 
wurden. Sie sahen, dass hinter dem ganzen außerirdischen Phänomen eine viel 
größere Agenda steckte. Diese Intelligenzen, zu denen auch diese, aber auch 
menschliche Zivilisationen gehören, haben unsere Realität sehr tief infiltriert. 
Es ist sehr wichtig zu erkennen, dass wir jetzt kurz davor sind, dort zu sein, wenn 
wir die richtige Wendung nehmen (ich bin nicht hier, um zu sagen, welche 
Wendung), aber ich meine, nicht zurück, um einem System zu folgen. 
Dies ist die Zeit, in der wir in einem SCHLAG, der in eine Reihe von Phasen gehen 
wird, die als ein Schwung gesehen werden sollten, in einem SCHLAG AUS der 
Denkweise von ALLEM, was die Menschheit regiert, in einem Schlag 
herauskommen können. 

Diese intelligenten Geheimdienste, die erkannt haben, dass diese Welt hier nicht 
die Welt ist, aus der wir wirklich kommen – sie haben das alles herausgefunden. 
Sie haben beschlossen, das UFO-Phänomen für viele Jahre zum Schweigen zu 
bringen, trotz seiner negativen Auswirkungen, einschließlich der Gruppen, die sich 
das wieder zunutze gemacht haben. Sie haben beschlossen, das ganze UFO-
Phänomen zum Schweigen zu bringen, um es zu leugnen und darauf zu warten, 
dass sie in der Zukunft in der Lage sein würden, spezielle Techniken einzusetzen, 
um… 

Du musst dir vorstellen, dass wir hier sind, aber auf anderen, nicht höheren 
Ebenen, auf anderen Ebenen in dieser Welt. Insbesondere musst du sie als eine 
Kombination zwischen sehr hochintelligenten wissenschaftlichen Menschen sehen 
(nicht klüger als ich oder du – das ist eine Denkweise, die in diese Dimension 
gehört), eine Mischung zwischen sehr hoch wissenschaftlich ausgebildeten 
Menschen, die in den Bereichen Quantenphysik, Raumfahrt, auch Neurologie und 
Psychologie und Funktionsweise des Gehirns begabt sind. Und das wird 
zusammengerechnet. Quantenphysik, was die Auswirkungen des menschlichen 
Bewusstseins darauf sind, wie sich Materie bewegt, zusammen mit militärisch 
entwickelten Plattformen, um sicherzustellen, dass wir uns in der Zeit, die wir 
brauchten, zu einer anderen Zeit technisch entwickeln konnten, um uns vor einer 
Gruppe zu schützen, die vor sehr langer Zeit die Kontrolle über das menschliche 
Bewusstsein ergriffen hatte. 

Und im Laufe der Jahrzehnte haben sich die Gruppen, die daran beteiligt waren, 
aufgelöst. Viele sind gestorben. Die Gruppen sind kleiner geworden. Die Überreste 
der Leute, die daran beteiligt waren, wurden also zahlenmäßig immer weniger. 

Es sind viele Dinge passiert. Und schließlich wurden in der Zukunft, die wir so noch 
nicht kennen, Entdeckungen gemacht, technologische Entwicklungen gemacht, die 
rückwirkend in der Vergangenheit, die wir jetzt als unsere Vergangenheit ansehen, 
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eingesetzt wurden, um den ganzen Bedrohungsaspekt negativer 
unterdrückerischer Intelligenzen auf ein Niveau zu bringen, das sie für Uns 
weniger bedrohlich macht. Ein Nebeneffekt ist allerdings, dass die Menschen auf 
allen Ebenen das UFO-Phänomen leugnen werden. 

Aber inzwischen gab es eine Menge Menschen auf der Erde, die ihren eigenen 
Weg auch separat gegangen sind und gefühlt haben. Es ist eine Menge los. 

Ich habe jetzt über negative regressive Wesen gesprochen, die den freien Willen 
behindern und eine andere Agenda umsetzen. Aber auch Massen von Menschen 
auf dieser Welt fühlen jetzt die andere Seite der Scheibe, ganz abgesehen von 
dem, was ich euch gerade gesagt habe. Die Sonnenkraft, dass wir AUFSTEHEN 
müssen, dass wir aussprechen müssen, wofür wir stehen, dass wir es ausdrücken 
müssen, nicht nur denken und fühlen, sondern dass wir es aussprechen und uns 
selbst zum Ausdruck bringen müssen. Wir müssen zeigen, dass wir herzlich sind, 
dass wir uns gegenseitig ein Herz schenken, dass wir uns gegenseitig aufrichten, 
dass wir uns gegenseitig unterstützen. Es ist viel passiert. Und ich denke, es ist 
sehr wichtig, dass wir anfangen zu erkennen, dass wir uns in einer ganz anderen 
Situation befinden als das, was die geistige Ordnung uns eigentlich glauben 
machen will. 

Die Freiheit ist da. Die Freiheit, wer wir wirklich sind, ist nicht abhängig von 
Systemen. Das ist eigentlich das, was zur Zeit des ganzen UFO-Dossiers gesagt 
wurde oder eigentlich der Erdpräsenz und der vielen Interventionen, die ohne 
Erlaubnis gemacht wurden. Ich habe viele Interventionen erlebt. Ich wurde nie von 
einer Rasse gefragt, ob ich daran teilnehmen möchte. Nicht ein einziges Mal. 

Es geschah alles gegen meinen Willen. Ich erinnere mich, dass es Menschen gibt, 
die vor Jahren völlig verrückt wurden, weil ich sagte: «Ja! Sie gehen gegen unseren 
freien Willen vor.» Das hat eine Bombe unter das ganze spirituelle Modell gelegt. 
Denn der freie Wille ist die Spitze, der große Griff, an dem wir uns festhalten 
können, weil wir alle einen freien Willen haben – und dann sage ich: NICHT HIER! 
Dieser freie Wille ist da, im Inneren, aber zeige ihn jetzt. 

Und wenn dieser freie Wille wirklich da ist, was für eine Art von Realität ist das 
dann? Ist es dann das, was DU erschaffen hast? Ist es das, was DU erschaffen 
hast? Ist es das, was aus einem Lernprozess des Wer, des Was, des Warum 
herausgeschwungen ist? 

Es wurde also eine Menge großartiger Forschung betrieben, und eine Aussage 
davon ist hier: «Wir brauchen ein psychisch-dynamisches Programm, mit dem 
unsere Gesellschaft politisch kontrolliert werden kann. Das Ziel ist die physische 
Kontrolle, die physische Kontrolle des menschlichen Bewusstseins. Jeder Mensch, 
der von der vorgegebenen Norm abweicht, kann chirurgisch korrigiert werden.» 
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Wir finden das also beängstigend. Also setzen wir uns lieber hin und glauben an 
eine Quellkraft, als zu sehen, was bereits geschehen ist, und dann selbst diese 
Quellkraft zu sein und sie aus Würde und Geschmeidigkeit in diese Realität hinaus 
zu schwingen und sie selbst zu erschaffen. 

Wir sind es von Ursprung an, auch hier auf der Erde. Und doch sind diese 
Aussagen sehr wichtig. Der Einzelne mag glauben, so DU, WIR, dass die wichtigste 
Realität seine eigene Existenz ist. Das mögen wir hier auch glauben. Aber das ist 
nur eine persönliche Sichtweise. 

Die Geschichte lehrt etwas anderes. Die Menschheit hat kein Recht auf die 
Entwicklung ihres Bewusstseins. Diese liberale Sichtweise ist sehr en vogue. Das 
sind große politische Schlagzeilen aus den fernen Staaten, eng verbunden mit 
großen neurologischen und geheimdienstlichen Kartellen und politischen 
Ereignissen, politischen Systemen, die zu der Situation geführt haben, in der wir 
jetzt sind. Wir müssen das Gehirn elektronisch kontrollieren. Der Tag wird 
kommen, an dem es Armeen geben wird, deren Generäle die Soldaten durch 
elektrische Stimulation beeinflussen.  

Das sind nur ein paar Sätze, von denen viele Leute sagen: «Ach, das ist doch nicht 
so schlimm.» 

Ein weiterer wichtiger Hinweis – und ich weiß nicht, ob Ihr etwas darüber wisst – 
ist die Iran-Contra-Affäre. Ich war ein kleiner Junge und habe sie so genau verfolgt, 
dass mein Vater sagte: «Was hast du immer mit dieser Iran-Sache zu tun?» Ich 
musste das verfolgen, weil ich WUSSTE, was dort passierte. Mit Oliver North. Der 
bei einer offiziellen Anhörung vor dem US-Kongress zur Iran-Contra-Affäre 
Folgendes sagte: «Pass auf, was du tust, bei dieser Gelegenheit (es geht um die 
UFO-Entführungen). Es gibt mehrere Hinweise darauf, dass eine Gruppe innerhalb 
der US-Regierung an der Erforschung dieser Technologie 
(Bewusstseinskontrolltechnologie) bezüglich angeblicher UFO-Phänomene 
beteiligt ist.» 

Wenn sich dieser Verdacht bewahrheitet, wirst du bald auf Widerstand stoßen, 
wenn du dich über UFOs und damit auch über Entführungsszenarien erkundigen 
möchtest. Nicht wegen des UFO-Themas an sich, den Entführungen, sondern weil 
unter dem Deckmantel der UFO-Entführungen Bewusstseinskontrolltechniken 
entwickelt und auch angewendet werden. 

Es ist also eine Mischung. Ich sagte zu Beginn des Abends, als wir über Geister, 
diese Außerirdischen und diese Männer in dunklen Anzügen sprachen, sagte mein 
Vater: «Männer raus!» 

Es geht etwas SO GROSSES vor sich und das hat alles mit dem zu tun, was mit 
EUCH geschieht. Die Leute hören gerne alles von einer Person und gehen dann 
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nach Hause und sagen: «Hey, das war interessant oder es war lahm. Ich kann 
damit nichts anfangen.» 

Aber das, worüber ich spreche, betrifft dich. Deshalb stehe ich hier. Denn es geht 
nicht nur um mich, sondern darum, dass eine sehr große verdeckte Operation im 
Gange ist, um etwas in der Schwebe zu halten, das NICHT gesagt werden sollte. 
Das ist aus dem Brief über UFOs und Bewusstseinskontroll-Experimente. Es gibt 
auch Briefe von anderen. Dies ist einer von ihnen! 

Lasst mich nur noch etwas anderes vorlesen. Ihr könnt auch hier mitlesen. 
Wir haben wahrscheinlich alle schon von MK-DELTA gehört und von der Labyrinth-
Gruppe, die oft MK-ULTRA genannt wird, aber das sind die Ärzte in weißen Kitteln, 
von denen Menschen auf der ganzen Welt berichten. Und oft werden diese 
Menschen in der Psychiatrie eingesperrt, weil sie denken, sie seien verrückt. 

Dr. Kebber war Direktor des Inst. Memorial und wurde zum Präsidenten des 
Weltverbandes in Amerika gewählt. Insgeheim wurde er zum Probanden des US 
Foreign Intelligence Surveillance Service. Um das Gedächtnis eines jeden 
Menschen vollständig zu löschen. Dies sind offizielle Ermittlungen. Es gibt eine 
RIESIGE Menge an Berichten darüber, und ich spreche darüber, weil ich all dies 
SELBST erlebt habe. Ich zitiere das also. Aber hier ist jemand, ich, der das selbst 
erlebt hat. Deshalb kann ich darüber sprechen. Und ich bin NICHTS Besonderes, 
aber ich habe das alles durchgemacht und bei mir ist es noch völlig in Takt. Ich 
weiß genau, warum das passiert ist und ich weiß auch, was man sich im Moment 
von uns erhofft. Auch von diesen Gruppen. 

Die Herstellung der notwendigen Substanzen einschließlich LSD wurde von den 
Geheimdiensten in der Schweiz durch eine Schweizer Firma nach Schweizer Recht 
bereitgestellt. Nehmt euch einfach einen Moment Zeit, um diese Informationen 
aufzunehmen. In den 1960er Jahren bedienten sich die Geheimdienste mehrerer 
Professoren, die ihre Studenten mit Drogen versorgten und verschiedene Tests 
mit LSD durchführten. 

Sie führten Tests in Gefängnissen und später an verschiedenen Künstlern durch. 
Also an Menschen mit einem kreativen Gehirn. Zu dieser Gruppe gehörten 
zunächst Bildhauer, spirituelle Gurus, Mystiker, Medienstars und auch andere 
Künstler. 

Ich selbst kenne auch Leute, mit denen ich gesprochen habe, die in diesen CIA-
Gruppen involviert waren. Ihnen wurde tatsächlich LSD verabreicht, und sobald 
ihnen LSD verabreicht wurde, ging ihr ganzes Bewusstsein in einen anderen 
Gehirnwellenzustand über: In dieser Welt hier sahen sie eine völlig andere Welt, 
die in sie eingebaut war und sich nahtlos mit ihr verband. Es ist eine andere Welt, 
die durch sie hindurchlief und genau mit dieser Welt verbunden war. Könnt ihr 
euch vorstellen, dass es eine Welt oder Welten gibt, die hier durchlaufen und sich 
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nicht von dieser Welt unterscheiden? Dass es eine andere Welt gibt, die in einer 
einzigen Realität miteinander kommuniziert, aber für uns unsichtbar ist? Das Ziel 
der Labyrinth- und MK-Delta-Gruppen war es herauszufinden, ob es Medien gibt, 
die in die Zukunft sehen können. Ob es Techniken gibt, die in die Zukunft sehen 
können, die Zukunft, die sich mit diesem JETZT-Moment verbindet, die sich jeden 
Moment wieder verändern kann, weil sich der JETZT-Moment verändert oder ob 
außerkörperliche Erfahrungen für Superspionagezwecke genutzt werden können. 

Ein zweites Ziel der MK-Delta- und Labyrinth-Gruppe war es herauszufinden, ob es 
eine Möglichkeit gibt, in die Zukunft zu schauen (man kann es Remote Viewing 
nennen) oder einen neurologischen Hack in das Gehirn der Person zu setzen, die 
in die Zukunft schaut, sodass man jemanden oder eine Forschungsgruppe hat, die 
in die Zukunft schaut. Die Zukunft wird im Bewusstsein dieser Leute gesehen. Wir 
nennen es hier Gehirn, aber das Gehirn ist ein Körper. Es ist aber ein 
Informationsfeld, das natürlich von deinem Gehirn so gedeutet wird, sodass es 
erklärt wird, dass dieses Informationsfeld der Zukunft durch den Blick auf diese 
Zukunft geöffnet und angepasst werden kann.  

Und so würden auch alle anderen Gehirne der Welt dieses zukünftige Ereignis 
empfangen. Ihr Ziel war es also zu schauen (das ist übrigens eine Quantengruppe, 
die immer noch operativ ist), ob es dann eine Möglichkeit gibt, im Gehirn des 
Beobachters während dieses Blickes auf die Zukunft einen neurologischen Hack 
stattfinden zu lassen, mit dem dann auch alle anderen physischen Gehirne auf 
dieser Welt nach einer Anpassung, Neuro-Remote-Controlling, dieses 
Zukunftsereignis empfangen können. Das bedeutet also eine Umstrukturierung 
der Neuronen im Gehirn. 

Was will er damit sagen? 
Schau dir ganz einfach an, was wir in dieser Welt sehen, was Hypnose ist. 
Vereinfache nicht zu sehr, nur weil ich das Wort «einfach» verwend. Aber was ist 
Hypnose? 

Was ist Hypnose? Die Anpassung deines Bewusstseins. So einfach ist das. Das ist 
es auch, was hier mit der Menschheit geschieht. Die gesamte Menschheit wurde 
von einer hyperintelligenten, parasitären Kraft angepasst, der die Kontrolle über 
unseren freien Willen gegeben wurde, was uns in die Welt führte, die wir jetzt 
sehen! 

Deshalb wollen wir in dieser Welt nicht darüber sprechen. Trotzdem muss es 
geöffnet werden. Wenn wir uns die Hypnose anschauen, sehen wir, dass jemand 
in der Lage ist, durch einen Befehl einen anderen etwas erleben oder denken zu 
lassen, was nicht da ist. Indem ich also jemand anderem die Autorität gebe, gebe 
ich einem Hypnotiseur die Erlaubnis – ich degradiere sozusagen meine eigene 
Autorität – ich gebe einer Person Autorität, dass sie die Kontrolle über mich haben 
kann. Diese Person kann durch das Aussprechen einer Information, eines 
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Hypnosebefehls, die Kontrolle über mein Bewusstsein erlangen, sodass ich nicht 
mehr weiß, wo ich wohne, wie z.B. ein bärtiger Mann im Fernsehen (Anmerkung: 
Ausschnitt mit dem Mentalkünstler aus der Sendung  mind*f*ck). 

Das sollte nicht unterschätzt werden. Was jetzt hier passiert, die Öffnung, das 
Hacken eines Gehirns und dann die Möglichkeit, es auf eine kollektive Intelligenz 
zu übertragen, durch die Delta-Gruppen. Das ist mit einer sehr großen 
außerirdischen Agenda verbunden. 

Ein sehr wichtiges Experiment begann in den 53er Jahren. Es lief folgendermaßen 
ab: 
Um es kurz zu machen: 10 Personen wurden von großen Experimentiergruppen 
der US-CIA zusammengebracht. Diese 10 Personen wurden angewiesen, 
gleichzeitig etwas zu denken, also das gleiche Thema. Bei den Experimenten, die 
durchgeführt wurden, ging es darum, dass diese Menschen gleichzeitig denken 
mussten, dass sie NICHTS mehr zu sagen hätten. Dass sie kapitulieren mussten. 
Dass sie gehorchen mussten, dass sie gehorsam sein mussten, dass die 
Regierung, der Staat, derjenige war, der die Entscheidungen traf. Sie mussten ein 
Bewusstsein mit den zehn erzeugen. Dabei erzeugt jedes Gehirn ein 
Informationsfeld. Diese Informationsfelder werden gelesen – 1950er Jahre – wir 
reden heute noch über Google Glass. In den 1950er Jahren gab es bereits die 
Technologie, um Hirnfelder zu registrieren. Diese 10 Menschen, die 
Informationsfelder erzeugten, diese 10 Felder wurden addiert, aufgezeichnet und 
mit Hilfe der Technologie über andere in Manhattan in New York, Amerika, 
ausgestrahlt. Dann wurden bei bestimmten Demonstrationen Strahlenwaffen 
eingesetzt, die alle patentiert sind (ich habe sie auch). Keine Verschwörung. Alles 
patentiert. Es funktioniert auch! Sie wollten Strahlen auf diese Menschen 
loslassen, die gleiche Frequenzbandbreite wie die 10 Menschen, die sie in einer 
Form von «die Autorität ist die Regierung» gedacht hatten. Und indem sie diese 
Strahlen auf die Leute abgaben, hörten diese auf zu demonstrieren. 

Sie haben dann angefangen, das in größerem Umfang zu benutzen und 
herausgefunden – da geht es jetzt um dich hier – dass es Leute gibt, die sich das 
nicht anhören! (Gelächter). 

Dass es immer Leute gibt, die sie NICHT kontrollieren können. Sie haben auch 
herausgefunden, indem sie diese Leute strafrechtlich verfolgt haben, dass das 
nicht immer die gleichen Leute sind. Dass derjenige, der nicht kontrollierbar ist, in 
einer anderen Situation durchaus kontrollierbar ist, aber dass dort jemand 
anderes die Kontrolle übernimmt und NICHT kontrollierbar ist. Es lag nicht an der 
Person, sondern an dem Frequenzfeld. 

Dann sind sie sehr tief in das Thema eingestiegen. Sie haben eine Technologie 
entwickelt. Ich habe die Technologie gesehen, die in der Umlaufbahn um die Erde 
hängt. Diese Technologien sind telemetrische Waffensysteme, bei denen auf einer, 
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sagen wir, sehr niedrigen Frequenz geistige Informationen über die Erde gebeamt 
werden. Ich habe diese Technologie selbst gesehen. Ich bin dort gewesen. Es sind 
kleine Kästen, die in einer Kapsel montiert sind. Es sieht sehr physisch aus und es 
ist eine ganz andere Technologie. 

Sie wird von futuristischen Militärgruppen kontrolliert und hängt wie Ketten um 
die Erde. Und wir können es nicht sehen, weil sie in einer anderen Frequenz des 
Gehirns(!) agieren. 

Wenn du jetzt aus der Hypnose herausgehst, um zu wissen, was hier vor sich geht, 
wenn sich dein Bewusstsein dafür öffnet, «wie im Namen des Friedens» ist es 
dann möglich, dass ich immer gewusst habe, dass wir hypnotisiert werden 
können, aber dass dies ein riesiges kosmisches und auch irdisches Programm ist, 
durch das Waffensysteme und Bewusstseinskontrollsysteme eingesetzt werden, 
die unsichtbar bleiben. 

Wenn dein Bewusstsein anfängt, dies zu überblicken und nicht die Logik, sondern 
die Möglichkeiten, dann ist dein Bewusstsein dasjenige, das dieses ganze System 
VOLLSTÄNDIG ÖFFNET. 

Ich sage euch dies… Viele Regierungen werden stürzen. 

PAUSE 

Ich hoffe, dass eine Tasse Kaffee oder Tee ausreicht, um die Vibes, die hinter dem 
Thema liegen, zu erfassen. Ich bin sehr vorsichtig damit. Ich werde wirklich sehr 
deutlich weiter über dieses Thema sprechen. Ich spreche es hier auch nur aus. Ich 
kann es nicht wirklich während dieser Art von Abendvortrag tun. Es muss auch 
eine Wahl in DIR geben, da ins Detail zu gehen... Detail, es sind so viele Schichten, 
wie tief man da reingehen kann. Für mich hat es nie eine Rolle gespielt, wie tief. 
Das ist nicht so wichtig. Was zählt, ist, dass Querverbindungen gesehen werden. 
Und ich denke, es liegt an einem selbst, ob man dann einen ganzen Nachmittag 
oder einen ganzen Tag damit verbringt, in einer guten Umgebung, in der alle 
anwesend sind, darüber zu sprechen, wenn man weiß, worauf man hinauswill. Ich 
spreche jetzt von den Frequenzen, dass man sich darauf vorbereiten kann.  

Dass du selbst in der Stille sein kannst und dein Herz ganz öffnest und fühlst, dass 
du auf der Erde anwesend bist, es in deinem Körper fühlst und sogar über den 
Körper hinaus in die Realität fließt, dass du bereit bist, keine Informationen von 
Martin zu hören, alles Kauderwelsch, dass du bereit bist für diese Schwingungen, 
die aufbrechen, um sie erforschen zu können, um sie fühlen zu können, um in sie 
hineingehen zu können und eure eigene Kapazität eures eigenen Bewusstseins zu 
besetzen. Dann ist das auch ein ganzer Tag, an dem ihr euch entscheidet, das zu 
tun. Ich bin sehr vorsichtig damit, die Frequenzen, die diese Informationen 
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beinhalten, wahllos in die Runde zu werfen. Es gibt genug Leute, und das ist 
überhaupt nicht zum Nachteil der anderen Leute, denn jeder tut sein Bestes. 

Ich tue auch mein Bestes und mache es auch nicht immer gut, denn was ist schon 
gut. Für manche ist dies gut, für andere ist das gut. Aber es gibt eine Menge Leute, 
die über Gedankenkontrolle sprechen, also gibt es eine Menge Material darüber. 
Und ich möchte keine Erweiterung oder Innovation in diesem Bereich sein. Ich 
möchte tatsächlich etwas zusammen aufbauen. Ich möchte etwas mit euch 
zusammen aufbauen, miteinander, wodurch wir diese unbeschreibliche LIEBE 
spüren, die Aufmerksamkeit für das Leben, dass, was auch immer die Information 
ist, ICH BIN DA. Was auch immer die Frequenz ist, ICH BIN DA. Was auch immer 
geschieht, ICH STEHE HIER. Und was auch immer mit einer anderen Person 
geschieht, auch für diese Person BIN ICH DA. Von dieser Frequenz aus können wir 
sehr schwierige Themen öffnen – und ich meine schwierig – denn es gibt Wächter 
in uns, die das nicht zulassen. Ich werde dir auch gleich sagen, warum ich so 
vorsichtig damit bin. 

Als ich ein kleiner Junge war, der in einem kleinen Körper hier auf der Erde lebte, 
und ja, ich war auch sehr klein... Gestern hörte Wendy von meinen Eltern, dass ich 
schlafwandelnd durch das Haus lief und dachte, der Mülleimer unten sei die 
Toilette. Also habe ich mit diesem kleinen Körper viel durchgemacht, was nicht 
wirklich schön ist. 

Wenn die Leute sagen, dass ich gequält wurde oder psychotische Energien, 
Angststörungskomplexe durchgemacht habe, krank war, gequält und missbraucht 
wurde. Nun, hier bin ich. Auf meine Art weiß ich, was das ist, wie sich das anfühlt. 
Bei allem, was passiert ist, habe ich natürlich als Kind, als Junge, versucht, von den 
Tatsachen zu erzählen. Wenn ich bei meinen Eltern ins Bett kroch, bei Mama und 
Papa, mitten in der Nacht, und auch tagsüber passierte es, ein Blitz, dass eine 
Entführung stattfand und ich tagelang verschwunden war. Ich konnte durch eine 
sehr kleine Röhre in dem Raum, in dem ich mich aufhielt, ein sehr großes 
Forschungslabor, sehen. Ich konnte durch die Röhre sehen zu der Zeit, als ich 
entführt wurde, konnte meine Eltern so sitzen sehen. Sie saßen dann zusammen 
im Wohnzimmer. Mein Vater hatte seine eigene technische Abteilung auf dem 
Dachboden. Er war also viel zu Hause. Dann habe ich auch das Bild gesehen, dass 
er oben war und meine Mutter unten. Und als ich durch die Röhre geschaut habe, 
habe ich meine Eltern gesehen, meinen Papa, meine Mama, habe ich dasitzen 
sehen und dann wusste ich: Sie wissen gar nicht, was passiert, denn es stand 
einfach still. Das Bild stand einfach still. Es war in einer anderen Raum-Zeit-
Dimension. Und dann wusste ich, wenn ich später nach Hause komme, werde ich 
Mama und Papa erzählen, was passiert ist. Die Verbindung, die ich damals hatte 
und immer noch habe und immer haben werde, die war so wertvoll. Dann kam ich 
zurück und konnte in den ersten paar Stunden meine Gedanken nicht 
fokussieren. Also ich konnte meine Aufmerksamkeit nicht auf die Entführung 
richten, konnte es nicht. Sobald das passierte, kamen sehr heftige 
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Fehlermeldungen in dem Feld, denn wir sehen eine Realität als eine Realität und 
diese Realität ist schön, nicht wahr? 

Die Bäume, die Luft, auch wenn es so viel Verschmutzung gibt, sie ist so brillant 
harmonisch, in der Welt mit all dieser Störung durch sie. Und so konnte ich mich 
nicht auf dieses Thema konzentrieren, denn dann geriet ich in eine Art Gefängnis, 
in Klammern, die um mich herum gelegt wurden, so dass ich in den ersten paar 
Stunden nicht darüber nachdenken konnte. Aber wenn ich mit meinen Gefühlen, 
mit meiner eigenen Intelligenz dorthin ging, konnte ich es sehen. Wenn ich 
meinen Eltern etwas sagen wollte, musste ich erst einmal ein paar Stunden 
warten, und wenn ich dann etwas über das Geschehene sagen wollte, wurde ich in 
jedem, jedem Augenblick krank, so unglaublich krank, so krank, wie man am 
schlimmsten ist, wenn man eine sehr schwere Grippe hat. Ich bekam in wenigen 
Minuten Fieber, so stark, weit über 40°. Ich konnte meine Sachen nicht drin 
behalten, also lief unten alles raus. Ich habe alles ausgespuckt. Aber wirklich, 
Leute, ich lag zitternd auf dem Boden, als wäre ich ein... also, ich hatte tatsächlich 
einen Anfall. Also mein ganzer Körper – das waren die Wächter, die das gemacht 
haben – mein ganzer Körper war völlig ausgelaugt. Ein Kampf in meinem Körper. 

Und in dem Moment, in dem ich in dieses Ganze hineingeraten bin (warum ich bei 
diesem Thema so vorsichtig bin), musste ich erst einmal etwas für mich in dieser 
Dimension herausfinden... Ich habe auch meinen Job zu tun, hm, ich bin nicht 
allwissend oder so, ich habe auch meinen Job zu tun... Ich musste in dieser 
Dimension mit diesem Körper durch diesen Körper herausfinden, was der 
Moment war, in dem ich die volle Kontrolle über den Körper wiedererlangen 
würde. Das war der Moment, in dem ich, als ich mich maximal unwohl fühlte, in 
dem alle möglichen Dinge passierten, in der Lage war, etwas über mich selbst zu 
sehen, in mir selbst. Ich weiß, dass diese Effekte Feld-Effekte sind. 

Du musst dir vorstellen, dass diese Realität, die wir als physische Realität sehen, 
eigentlich eine skriptbasierte Realität ist. Es gibt hier grob gesagt 2 Skripte, die sich 
gegenseitig durchdringen, genau gesagt gibt es wirklich viel mehr. Es gibt aber das 
organische Skript (organische Schwingung) und es laufen gleichzeitig über diese 
Schöpfung, die wir hier als Realität sehen, tatsächlich 100e andere 
Manipulationsskripte mit. Sie laufen gleichzeitig synchron mit dem Hauptskript, 
mit allen kleinen Veränderungen im Feld mit.  

Diese laufen gleichzeitig übereinander. Man muss sich also darüber im Klaren 
sein, dass, wenn man über dieses Thema spricht – und auch wir müssen wirklich 
ein bisschen über diese Fähigkeiten der schöpferischen Kraft sprechen – wenn es 
keine Angst gibt, wenn alles gesehen werden kann und auch die persönlichen 
Dramen dieses Lebens hier, was gerade da war von der Delta-Gruppe (Folie), dass 
sie sagen, die Menschen sollten eigentlich die Illusion haben, dass ihre Existenz 
sich um das Hier und Jetzt dreht, denn damit ist gemeint, dass, wenn diese 
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Menschen sich identifizieren, dann sind wir sozusagen mit dem Feld dieser 
Traumata verbunden. 

Aber wenn du dich davon lösen kannst, indem du erkennst, dass es verschiedene 
Produzenten gibt, die diese Realität erschaffen, sie programmieren, wenn du dir 
dessen bewusst bist, dann kannst du auch erkennen, dass es nicht geschätzt wird, 
dass in Drehbüchern, die nicht organisch sind (also wo sehr starke 
Manipulationen eingebaut sind; diese Manipulationen, die darauf abzielen, dass 
du vor diesem Skript kniest, dass du aus deinem eigenen Gefühlsvermögen 
heraustrittst, dass du dich tatsächlich von etwas anderem kontrollieren lässt), in 
dem Moment, wo du anfängst, das zu erkennen, dann fangen diese anderen 
Skripte an, sich auf dich zu konzentrieren als Soldaten – als Kraftfelder von 
Informationen. Und das durch die Zirbeldrüse, das vitale Zentrum des Kopfes, da 
fangen die Dinge an zu passieren. Das ist der Grund, warum ich an so einem 
Abend nicht alles offenlegen kann und auch nicht will, das ganze Wissen 
offenlegen, weil man nicht das ganze Wissen haben muss.  

Es geht um das Erkennen. Dann kommt man durch bestimmte Punkte. Wie 
erkennst du die Dinge, wie gehst du in dich selbst zurück und wie holst du dir die 
Kraft von dir selbst zurück, deine eigene Kraft, nicht die von etwas oder jemand 
anderem, sondern deine eigene Kraft? Und dann kannst du diese Kraft, die Kraft 
deiner eigenen inneren Macht, von innen heraus in eine Realität bringen, wie 
einen Wasserstrahl, von dem jeder gedeiht und auf dem jeder keimt. Wenn du das 
begreifst und anfängst, es zu erkennen, wenn du diese Art von Informations-
Schwingungsfeld hast, geht es nicht um Informationen in der Form, sondern um 
die Informationen der Frequenzen. 

Denn ich spreche über ganze Bücher. Ich sage fast nichts – ganze große Bücher 
von Informationen, wo es nicht toleriert wird, darüber zu sprechen. Fast wäre ich 
heute Abend nicht einmal hier gestanden, so heftig haben sie versucht, dafür zu 
sorgen, dass ich heute Abend nicht hierherkommen kann. 

Aber ich tue es trotzdem. Nicht weil ich durchhalten will, sondern weil ich mich 
wieder mit mir selbst verbinde. Denn ich komme nicht hierher, um hier zu stehen. 
Ich komme hierher, um mit euch und miteinander das Leben wieder 
zurückzuholen. Und das löst sich nicht durch meine Geschichte, sondern dadurch, 
dass wir uns füreinander interessieren. Das ist es, was mich dazu bringt, hier zu 
stehen, weil ich mich immer mit dem absoluten Zustand der Freundschaft 
verbinden kann, der zwischen uns herrscht, mit Leichtigkeit. Unabhängig von 
allem, was passiert sein mag. Sogar unabhängig davon, was in den Skripten alles 
passieren könnte. Lass niemals etwas zwischen uns stehen und wenn etwas 
zwischen dich und mich oder zwischen Menschen gestellt wird, dass du es spürst, 
dass du dich auch bemühst, es einfach zu entfernen. 
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Wenn man anfängt, das zu durchschauen, indem man die Querverbindungen 
sieht, in dem was hier passiert, dann muss man sehr vorsichtig sein. Ich fühle, 
dass du das einfach wissen darfst, weil ich keine Geheimnisse habe. Ich sage 
jedoch nicht immer alles. Ich sage fast nichts aus Fürsorge und Vorsicht, da es 
auch auf mich eine Wirkung hat. Ich meine, ihr könnt alle Dinge über mich 
erzählen. Das muss für mich keine Auswirkungen haben. Ich kann Dinge über 
mich erzählen. Das muss keine Auswirkungen auf euch haben. Darum geht es 
nicht. Aber ich muss sehr vorsichtig sein, wie ich Informationen erzähle. Denn 
unsere wahre Heimat in uns selbst, in der Einen Zelle, die wir wirklich sind, die 
muss erkannt werden. Und damit ihr es in eurer eigenen Existenz seht, deshalb 
habe ich euch gerade diese anderen Teile gezeigt. Ganz bewusst das letzte Bild. 

Das Hauptziel dieser neurobiologischen Quantengruppen ist es, mit Hilfe von 
Remote Neuro Controlling, der neurologischen Fernsteuerung, durch die Augen 
einer anderen Person sehen zu können. Wir sprechen hier von globaler Kontrolle 
und Massenspionage. Das ist es, was sie tun. Diese Gruppe, die es in erster Linie 
deshalb getan hat, weil sie erkannte, dass die Menschheit eine Intervention von 
außerirdischen Zivilisationen erfuhr, die einfach ohne jegliche Erlaubnis in unsere 
Realität eindrangen. 

Eigentlich wird das auch schon in der Alten Schrift genannt. Ihr Ziel war es, das zu 
sichern, um zu sehen, ob man etwas dagegen tun kann. In der Zukunft gelang es 
dieser Gruppierung, das zu tun, was hier steht. (Folie). Was jetzt aus der Zukunft 
im Moment hier angewandt wird, dass jeder Mensch durch jedes Bewusstsein 
eines jeden Menschen beobachtet wird. Jeder Mensch, alles was du denkst, alles 
was du tust, wird alles von sehr fortgeschrittenen Quantencomputersystemen 
gesehen und diese Gruppe, die das macht, die ist, weil sie nicht wusste, womit sie 
es zu tun hat, auch auf diese andere Gruppe reingefallen, die sie versucht hat zu 
stoppen! 

Innerhalb dieser Gruppe, also der Labyrinth-Delta-Gruppen, gibt es eine sehr 
große solide internationale Organisation, die es (offiziell) nicht gibt, die eine 
Zusammenarbeit mit Menschen auf dem ganzen Planeten sucht, die über 
spirituellen Unsinn hinausgeht! Ich sage das ganz bewusst mit diesen Worten, um 
noch einmal zu betonen, dass eine andere spirituelle Kraft im Menschen 
angezapft werden muss. Darum zeige ich das und darum geht es in den 
Aussagen. Es ist alles ein bisschen größer, als die Leute oft in der Einfachheit 
sagen. Das ist auch das, wovon dieser Mensch (Kennedy auf der Folie) in der 
berühmten Rede gesprochen hat, dass es eine Organisation, eine Gruppe auf der 
Erde gibt, die sich gegen die Erde wenden wird. 

Man muss sich auch vorstellen, dass in der Zeit nach dem 2. Weltkrieg viel passiert 
ist. Im Jahr 1958 gab es eine Vervollständigung von Techniken, die in der Zukunft 
erfunden wurden. Also, auch Zukunft für uns. Was in der Zukunft schon erfunden 
ist, muss aber von hier aus erst noch erfunden werden. Das hat mit dem Netzwerk 
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der künstlichen Intelligenz zu tun, das derzeit das ist, was in der Zukunft erfunden 
wird, was in der Zukunft in die Vergangenheit zurückversetzt wird, weil es mit 
dieser Technik gemacht werden kann und jetzt schon einsatzfähig ist. 

In den 1940er Jahren hat sein Erscheinen 1958 tatsächlich eine ganze Zeitschleife 
der Menschheit verändert, weil ALLE Gehirne auf neu installiert wurden. 

Ja, das ist eine Hypnose-Sitzung! 

Das ist es, was er meinte; denn nach dem 2. Weltkrieg und mit dem Aufkommen 
des Kalten Krieges war die Bedrohung durch außerirdische Intelligenz weltweit 
allen Ländern und allen Regierungen, allen Armeeführern bekannt. Sie arbeiteten 
zusammen. Auch der damalige Präsident von Amerika, genauso wie 
Chruschtschow damals, der damalige Präsident der Sowjetunion, wusste, womit 
wir es zu tun hatten und wusste auch, dass es eine Gruppe gab, die zusätzlich zu 
dem ganzen UFO-Phänomen, den Entführungen, den Männern in schwarzen 
Anzügen und der Organisation, die absolute Macht genießt, die auch weltweit 
gesehen wird bei Raumschiffabstürzen, bei Militärprojekten, die geborgen werden, 
wo Hubschrauber landen, schwarze Hubschrauber, Männer aussteigen und die 
Supreme Clearence, die alle auf diese Leute hören. Diese Leute sind die 
Platzhirsche, die Kontrolleure der MK-Delta-Gruppe. Mit denen ist nicht zu 
spaßen! 

Diese Person (Kennedy) hat auch davor gewarnt. Wir befinden uns also eigentlich 
in einer Art Zeitschleife. Was ich damit sagen will, ist, dass das, was uns jetzt 
kontrolliert, also jene Gruppe, die versucht hat, die Menschheit gerade durch 
Techniken zu schützen, die erfunden wurden, die sozusagen nicht mehr in der 
Lage sein sollten, jenen negativen außerirdischen Wesen Zugang zu unserer 
Realität zu verschaffen, jene Gruppe, die unter den Einfluss des Bewusstseins 
jener Gruppe gefallen ist, die sie zu bekämpfen versucht hat, die in der Zeit, in der 
wir uns hier befinden, noch nicht entstanden ist. 
Diese Gruppe, vor der er warnt, operiert also jetzt in unserer Realität, weil sie das 
mittels Neuro-Fernsteuerung tut, also über unser Bewusstsein, das aus der 
Zukunft kommt, aus deiner Zukunft, aus unserer Zukunft. Und deshalb existieren 
sie offiziell noch nicht im Hier und Jetzt. 

Schau, so haben wir gelernt, dass lineares Denken und 5-dimensionales Denken 
von Raum und Zeit getrennt sind. Dann kommt die große Auflösung dieses ganzen 
Themas, denn wir sprechen darüber, dass wir Liebeswesen sind und einen freien 
Willen haben. Wir sprechen über die Macht der Wahrnehmung, was das ist, dass 
die Macht der freien Wahrnehmung, also kein spirituelles Dogma, kein Glaube an 
irgendetwas, nur an sich selbst, dass die Macht der Wahrnehmung nicht an Raum 
und Zeit gebunden ist. Dass man nur wissen und Dinge sehen muss und 
Zusammenhänge in den Informationen um einen herum sehen muss, die mit 
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einem selbst zu tun haben. Diese Wahrnehmungskraft des Menschen, das ist die 
schöpferische Kraft, das ist das größte Potential des organischen Lebens. 

Die schöpferische Fähigkeit des Menschen, deine Fähigkeit des ungerahmten 
Bewusstseins, kann sich auf Informationsfelder konzentrieren, was dazu führt, 
dass sich diese Informationsfelder anders bewegen. Mit anderen Worten, die MK-
Delta-Gruppen, die in Wirklichkeit Reptilien-Intelligenzen sind, die unter der 
Kontrolle einer außerirdischen, sehr hohen parasitären Ansteckung stehen, 
versuchen und werden alles tun, um sicherzustellen, dass jeder Mensch weiterhin 
an ein System glaubt, das jeden Menschen in dem Glauben hält, dass er/sie ein 
besseres Leben haben wird als vor einem Tag, weil sie mit der Existenz dessen, 
was sie für wichtig halten, identifiziert sind. Und weil sie dadurch gleichzeitig genau 
das erreichen, dass die eigene Fähigkeit NICHT eingesetzt wird und das Thema 
durch das eigene Bewusstsein, die schöpferische Fähigkeit, NICHT eingesetzt wird, 
was ihnen reichlich Spielraum gibt, um das, was sich jetzt in dieser Zeitlinie 
entwickelt, künstliche Intelligenz ohne die Beteiligung der Bewohner, weiter zu 
ermöglichen. 

Wir befinden uns in einer Art LOOP! 

Außerirdische Zivilisationen, große Würdenträger, königliche Rassen, Menschen 
jenseits von Raum und Zeit aus anderen Welten, unsterbliche Wesen, sehr 
freundlich, respektvoll und voller Lebenskraft schauen auf diesen Moment, in dem 
wir uns auf der Erde befinden, denn wir sind hier in dieser Dimension und wir 
müssen von dieser Dimension aus diese großartige Information, die 
schöpferisches Bewusstsein ist, losgelöst von spirituellen Modellen, JETZT 
einsetzen, sie bewusst einsetzen, um die Schleife der kommenden Zeit zu 
durchbrechen, die sich in die Vergangenheit zurückdreht! 

Dann ist die Aufgabe erfüllt! 

Dann werden die Mindcontrol-Programme abgeschaltet und der Mensch wird sich 
auch in dieser Welt hier, einer in sich geschlossenen Realität, in Freiheit 
weiterentwickeln können. Das wird kein Entwicklungsplan sein, wie wir ihn hier auf 
der Erde sehen, dass wir immer noch Elektromotoren brauchen und immer noch 
Banken brauchen und immer noch Netzmanager brauchen, sondern dann wird 
das Wissen in einem Knall in uns aufplatzen, BOOM! 

Dann weiß man einfach, wie man Dinge bauen kann. Dann ist die Blaupause, die 
Zeichenkarte in dir, das ist das Wissen, das in dir ist… 

Deshalb zeige ich es. Es ist BEKANNT und die ganze Sache mit der UAP-Agenda 
weltweit, also auch eine gelenkte Agenda, die von verschiedenen Gruppen 
geöffnet wird, die UFO-Akte ist jetzt im öffentlichen Bereich und es gibt eine 
Menge Leute, die Vlog-Videos davon machen, von denen einige im UFO-Retreat-
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Programm waren und die ganze Zeit, in der sie drin waren, nichts gesagt haben... 
(langes Schweigen)  

Dann sind sie rausgegangen und dann wurde das UFO-Retreat abgesagt und 
dann fingen sie an, alle möglichen Dinge zu sagen und Vlogs zu machen... 
WARUM? (Flüstern) 

Warum nicht im Moment? Wir müssen also genau hinsehen, dass in der Zeit, in 
der wir leben, eine Menge vor sich geht und dass das Quantengesetz, IHR 
Bewusstsein über alle Gesetze der technologischen Manipulation hinausgeht. Ich 
werde nicht sagen, dass das jetzt im Moment funktioniert, aber ich werde sagen: 
Es KANN. Es KANN einfach. 

Der Punkt ist, dass diese Realität, in der wir leben, NIE eine Realität war, die von 
hochentwickelten Intelligenzen entworfen wurde, NIE entworfen wurde, um krank 
zu sein. Diese Dimension wurde nie entworfen, um Schmerz und Ängste zu 
erfahren. Sie wurde nie auf diese Weise entworfen. Diese Dimension wurde auch 
nie entworfen, um ein Sterben in diesem Moment zu erleben, was wir als 
«Sterben» sehen, wo es so viel Traurigkeit und Schmerz bringt. Die Dinge laufen 
durch die Dimension, aber sie sind jetzt in Betrieb. 

Wenn wir weiterhin glauben, dass alles durch karmische Modelle geschehen ist, 
dass wir hier aus Lebensprozessen von früher geboren werden, wenn wir das 
weiterhin glauben, dann erschaffen wir nicht unser eigenes Feld... BUMM! 

Wir sind JETZT hier, auf welche Weise wir hierhergekommen sind, wissen wir nicht. 
Was du aber weißt, ist, WER DU JETZT BIST. 

Was du weißt und fühlst, ist das, was du repräsentierst, wofür du stehst. 

Da möchte man einen anderen Menschen am Ohr packen und sagen: Weißt du, 
wie WUNDERSCHÖN du bist? Weißt du, was für ein SCHÖNER MENSCH du bist? 
Das ist es, was du in diesem Moment fühlst. Nur weil du fühlst, dass die andere 
Person wichtig ist! 

Und... ja, während wir hier in diesem Moment in dieser Welt sind, müssen wir sehr 
wohl erkennen, dass es wirklich nur zwei Möglichkeiten gibt. Eine Wahl davon 
bleibt eine Wahl und diese andere Wahl kann in 10 Milliarden andere 
Wahlmöglichkeiten übergehen. Es gibt 2 Möglichkeiten und die eine Möglichkeit 
ist, dass ihr die Illusion habt, die uns die MK-Delta Gruppen mit einem Knopfdruck 
gegeben haben, während sie dieses Leben bereits als eine Datei in einem anderen 
Teil eures Bewusstseins geschossen haben! 

Dass du denkst, es geht um das Leben, das du hier führst, dass du hier alles am 
Laufen halten musst, mit all den Kompromissen, all den Jetzt-noch-nicht-

25



Situationen und Jetzt-wohl-Situationen, und dass du hier ein Leben führen musst, 
um andere Menschen zu schützen und deshalb nicht du selbst sein darfst. Nicht 
du selbst sein zu dürfen, bedeutet, dass du nicht deine wirkliche Identität lebst, 
die du wirklich in dir fühlst, die du bist. Die Wahl ist also, dass du dich dafür 
entscheidest, dass du das beibehältst. Und das ist ein langer Weg! 

Und die andere Wahl ist die, dass du an der Spitze des Schiffes stehst, ganz vorne, 
dass du sagen kannst... (Stille)... was deine Wahl ist, deine Entscheidung ist, was 
diese Zivilisation dieser Welt sein soll, indem du es in dir beschließt und es selbst 
bist!    

Auch zu fühlen, dass, wenn du es in diesem Moment nicht schaffst, aufgrund von 
Situationen, die dich fühlen lassen, dass es jetzt gerade nicht klappt. Du hast auch 
dann die Wahl, all die anderen Dinge auch dann nicht zu tun, die du 
normalerweise stattdessen tun würdest, aber dass du in diesem Moment, wenn 
es nicht funktioniert, einfach gar nichts tust ... (Stille)! 

Besser nichts tun in Ruhe als viel tun von dem Alten. 

Das sind die 2 Möglichkeiten, vor denen die Menschheit steht. Das ist der Punkt, 
den wir hier auf der Erde fehlinterpretiert haben und ihn Erleuchtung genannt 
haben. Der Moment der Erleuchtung, in dem ihr durch das Quantengesetz seht, 
weil ihr der Informationsauslöser im Feld seid, dass ihr zu einem anderen 
Planeten reist, wo es eine Große Botschaft von 100-tausend Sternenrassen gibt, 
die sagen können: «Ich lebe in diesem Moment in der Dimension, die euch gut 
bekannt ist, der Erde, und ich repräsentiere die Erde», und dass sie euch ansehen 
können und dass ihr ihnen zeigt, WER DIE ERDE IST. Und dass ihr euch umdreht 
und schaut und seht, dass es richtig ist. Dass ihr verstanden habt, was die Leading 
Edge des Bewusstseins ist. Ich denke, das ist es, was alle Schriften auch sagen. 
Bringt das Beste und das Glänzendste hervor. Habt keine Angst vor diesen 
dunklen Momenten und diesen Ängsten. 
Ich denke auch, dass es in dieser Welt viel zu hören gibt. Denn wenn man in dieser 
Welt nicht bewusst ist und Bewusstsein nur etwas sehr Flüchtiges in einer 
bestimmten Nanosekunde ist… 

Ich denke, es ist schon viel, in dieser Welt Dinge zu tun, bei denen ich die 
Auswirkungen auf einen anderen Menschen sehe, aber ich tue, was ich tue. Und 
so halte ich mich selbst aufrecht. 

Das ist kein Egoismus... es ist egoistisch, wenn man Dinge bewusst tut, mit dem 
Wissen, dass man damit einem anderen schadet. Aber, wenn du weißt, dass du 
nicht anders kannst, weil das die Linie ist, die Schiene, auf der du dich bewegen 
musst – nur auf dieser Schiene bleibe ich intakt – dann ist der Nebeneffekt, dass 
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andere Leute das nicht verstehen, weil andere Leute das nicht schätzen, weil 
andere Leute vielleicht etwas darüber denken, eine Folge dieser Realität. 

Es gibt also 2 Möglichkeiten. Die eine Möglichkeit ist, dass ihr euch von der 
Technologie, von Interventionsgruppen, die schon sehr weit fortgeschritten sind, 
beeinflussen lasst. Viele Menschen auf dieser Welt stehen seit der Invasionskraft 
von MK-Ultra und den Delta-Gruppen, wo außerirdische Intelligenz dahintersteckt, 
unter Kontrolle. Man kann es sehen, und man sollte es nicht als etwas Negatives 
sehen, aber man kann es sehen. Das Wort Kontrolle ist ein sehr gefährliches Wort. 
Es gibt aber Momente, in denen Menschen in bestimmten Situationen unter 
Kontrolle sein können und ansonsten können sie frei sein. 

Meine Nachbarn waren früher sehr nette, christliche Menschen, ja, sie waren 
wirklich einfach fantastisch! Ich habe sie neulich auch gesehen. Sie waren älter 
geworden, aber sie müssen das Gleiche über mich gedacht haben. Ein 
unangebrachter Gedanke, der auch nicht richtig ist. 

Sehr nette Leute, aber sobald es um außerirdische Dinge ging, haben sie sofort 
auf den Teufel verwiesen. Dann kam ein sehr stures und entschlossenes 
Bewusstsein in ihnen zum Vorschein, von dem ich nur in ihren Augen sehen 
konnte: Hey, wo bist du jetzt? Wo ist das offene Gespräch? Also, ich meine, 
Besetzung ist keine konstante Sache. Besetzung ist bezogen auf ein Thema. Wenn 
du die Welt genau beobachtest, kannst du sehen, wie viele Menschen durch die 
Übertragung von Informationen, durch Hypnosesitzungen, besetzt sind. Wir 
hatten das auch in der Corona-Ära. Das waren große Vorboten für einen größeren 
Versuch, tatsächlich nur das zu tun und zu denken, was eine andere Person denkt. 

Nun, Kennedy hat auch darüber gesprochen, und das ist sehr wichtig und sehr 
wertvoll. Was ich übrigens besonders finde, ist, dass... ich finde es auch nicht 
besonders, aber es ist besonders, wenn man sieht, dass wenn man über Reptilien 
spricht – David Icke hat das gesagt und Thierry Baudet hat etwas vom Forum der 
Demokratie über Reptilien gesagt – dass die Elite Reptilien sind. Ja, das ist natürlich 
völlig überzogen, also warum sagt Thierry das? Was ich sehr speziell finde, ist 
folgendes: So viele Leute schreien, dass es das nicht gibt, aber das sind die Leute, 
die selbst jahrelang in der Kirche saßen, unter den Statuen dieser Dämonen! 
Unter diesen Reptilienbildern und auch von der Heiligen Schrift. Es ist eigentlich 
etwas ganz Besonderes, dass diese Verbindung nicht hergestellt werden kann. 
Aber wie auch immer, dies ist eine Darstellung eines Reptilien-Informationsfeld-
Bewusstseins (Folie), das sich über die Menschen setzt, sie tatsächlich parasitiert. 
Und wir sehen tatsächlich, dass diese Intelligenz der Umprogrammierung der 
Delta-Gruppen, auf die ich gleich noch eingehen möchte, dass die 
Umprogrammierung der Delta-Gruppen hauptsächlich in der Matrix stattfindet, 
was wir Matrix nennen, vor allem dort, wo Menschen eine größere Autorität, eine 
größere Macht haben: Schulen, Kirchen, Psychiatrie, Krankenhäuser, Banken, 
Regierungen usw. (Folie) aber auch dein Partner, der genau im richtigen Moment 
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diese parasitäre Ansteckung durch sich hindurch spürt. Das ist ein Mangel an 
Gerechtigkeit in diesem Moment, kann kurzzeitig so reagieren, dass du denkst 
«wie ist das möglich»? Es ist eben auch eine Besetzung. Daraus können wir 
schließen, dass unser Bewusstsein als Menschen alles andere als stationär ist. 
Weit davon entfernt! 

Und das ist es, was wir brauchen! 

Wir brauchen ein stationäres Bewusstsein und das bedeutet nicht, dass wir als 
Roboter nichts fühlen dürfen, nein, sondern stationäres Bewusstsein bedeutet, 
dass du dein ganzes Leben so gestaltest, wie du WIRKLICH bist. 

Wenn es einmal eine wütende Stimmung gibt, dann spürt man auch, dass diese 
Wut mit der Art und Weise, wie man sein Leben lebt, zu tun hat. Denn diese Wut 
kommt auch aus einer Art Schutz, und auch aus einer gewissen Kraft, etwas 
deutlich zu machen. 

Vor Jahren war ich mit meinem Sohn und seiner Mutter im Krankenhaus in 
Leeuwarden. Wir hatten dort auch ein sehr schönes Erlebnis, allerdings war es ein 
pikantes. Mein Sohn war damals noch auf dem Pferderücken unterwegs, was er 
sehr gerne tat. Und da war ein Jack Russel, ein kleiner Hund, der ihn einmal richtig 
ins Bein gebissen hat und der auch sein großer Freund war. Es hat ihm also nichts 
ausgemacht. Es floss auch ein bisschen Blut, aber die Person, die die Reitschule 
leitet, sagte: «Du musst ins Krankenhaus, Raymond, da bekommst du eine 
Tetanusspritze und, na ja, es kann sich auch infizieren». Also, er hat das nicht für 
nötig gehalten und so weiter. Am Ende hatten es andere Leute so oft gesagt, dass 
Raymond ein bisschen Angst hatte. Also habe ich ihn dann mit seiner Mutter 
abgeholt und gesagt: «Was willst du denn selbst?» «Ja, ich will es auf jeden Fall 
gereinigt haben». Das war in Ordnung. Es war aber am Wochenende und am 
Wochenende darf man in dieser Welt nicht krank sein oder irgendetwas haben, 
weil man dann auf eine besondere Station muss. Man muss sich hinten anstellen. 
Wir landeten im Krankenhaus und dann kam ein Arzt zu uns. Er sagte, «Kommt 
rein». Es war ein großer Mann mit einem weißen Kittel. Er hatte eine Mappe dabei 
und wir saßen da. Raymond setzte sich hin und dann hat er in Raymonds Akte so 
reingeschaut und... also ich spreche von Autorität. Nicht der Ort an sich, sondern 
die Autorität(!), das ist es, wovon ich spreche. Ich sage euch das aus einem Grund, 
weil diese Autoritätspunkte von eurem eigenen Bewusstsein in Besitz genommen 
werden müssen. Das ist eine sehr schöne Sache. Man schließt wirklich 
Freundschaft mit diesen Menschen. Wenn diese Energien mit euch umgehen 
können.  

Dann hat der Mann gesagt: «Ich habe mir die Akte angeschaut…» Er hat sich ganz 
nach hinten gehängt, also auf den Schreibtischstuhl, Beine gekreuzt und Arme 
gekreuzt. Er hat mich und seine Mutter mahnend angeschaut. Er sagte: «Was ich 
sehe ist, dass Raymond nicht ein einziges Mal geimpft worden ist. Was ist denn 
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nun der genaue Grund dafür?» Da sagte seine Mutter: «Wir kommen nicht hierher, 
um über diese Art von Problemen zu sprechen. Wir haben unsere Gründe. Wir 
sind hier, weil er von einem Hund gebissen wurde.» Und Raymond wurde ein 
bisschen besorgt. Dann schaute er sich die Stelle an und stellte sich so vor 
Raymond hin und während er das tat, war es ganz still in diesem 
Behandlungsraum... die Energie hörte auf... Es gab keine Bewegung mehr. 
Irgendetwas geschah dort. Etwas kam in dieses Feld, also diese anderen 
Drehbuchautoren. Er sieht Raymond so an und er sieht uns an und sieht 
Raymond wieder an und sagt: «Weißt du, dass du wegen der Entscheidung deines 
Vaters und deiner Mutter, dich nicht zu impfen, daran sterben kannst!» (Gelächter 
im Saal). 

Ja! Und ich bin nicht hier, um eine Projektion über diese Person zu geben, absolut 
nicht, denn ich kann SEHEN, warum dies geschieht. Ich kann auch sehen, warum 
Menschen ohne Besatzungsmacht das auch sagen können, aus einer bestimmten 
Lehre oder Wissenschaft, die für sie Wissenschaft ist. Raymond, der diesen Mann 
so ansieht, und er sieht mich so an und sagt: «Papa?» Ich sage: «Ja, Raymond, 
dieser Mann sagt eigentlich, dass du sterben wirst.» «Nein, nein, nein, das sage ich 
nicht, aber es ist sehr unverantwortlich.» Und er sieht uns so an und dann kommt 
dieses Feld von absolut nichts... alles kahl, leer und still... Er sieht uns an und seine 
Augen, nun, wir haben es alle drei gesehen, seine Augen wurden ganz schwarz. 

Also, seine Augen, also alles wurde schwarz von oben bis unten. Also, das Weiß 
war weg, alles wurde schwarz, ganz kurz, drei Sekunden höchstens muss es 
gewesen sein. (Schwer, sich an die Zeit zu erinnern, aber ich glaube, es waren drei 
Sekunden). Es wurde schwarz und er schaute uns an und in dem Moment schaute 
ich ihn an, denn und das ist es, was ich euch mitgeben möchte, was der Kern für 
euch ist. Es geht nicht darum zu wissen, woher du kommst. Du musst nicht so sein 
wie ich. Ich muss nicht so sein wie du. Es geht darum, ob ihr wisst, WER IHR SEID. 
Es geht nicht darum zu wissen, um welche Dimension es geht, wenn ihr WISST, 
WER IHR SEID, wofür ihr euch einsetzt, was eure Macht ist. Ich habe gezeigt, dass 
ich in diesem Moment mein Bewusstsein, ich nenne das einen Gedanken, auf ihn 
gerichtet habe, WER ICH BIN und WAS ICH BIN! Und in diesem Moment gibt es 
keinen Angriff. Es gibt also keinen vernichtenden Krieg in diesem Moment, in 
diesem Augenblick. Das Einzige, was ich tue, ist, dass ich mit meinem Bewusstsein 
herauskomme und zeige, wer ich bin. Ich habe ihm das gezeigt und deshalb (ich 
bin mir zu 100% sicher, weil ich es so beobachten konnte), hatte er aufgehört und 
den Ordner unter den Arm genommen. Er öffnete die Tür des Behandlungsraums. 
Er ging weg. Bumm, weg ist er. Wir schauen uns an und fragen: Was ist hier los? 
Kaum ist er aus der Tür raus, kaum ist er durch die Tür, kommt eine Frau rein, ja, 
sie hätten fast mit dem Hintern zusammenstoßen müssen, so knapp war dieser 
Moment. 

Eine Dame kommt herein und sagt fröhlich: «Also, Raymond, ich bin die und die…» 
und gab uns die Hand. «Was genau ist hier los? Wurdest du von einem Hund 

29



gebissen? Wie ärgerlich. Und wir gucken uns das an, was?» Nr. 2 schaut in die Akte 
und sagt. «Oh ja, ja, nicht geimpft, sehr gut. Ich habe meine Kinder auch nicht 
impfen lassen.» (Gelächter im Raum) Und ganz anders. Man konnte es spüren. 
Das Feld war an. Es gab Kontakt und es hat sich auch bewegt. Dann habe ich zu 
der Dame gesagt: «Haben Sie den anderen... wir haben gerade Besuch gehabt.» 
«Besuch? Was für ein Besuch?» Raymonds Mutter sagt, ein Herr war gerade bei 
uns, der hier gewesen ist. Sie sagt: «Ein Herr war hier? Ich bin die Einzige, die 
gerade hier ist.» Kein Mann, kein diensthabender Arzt auf dieser Station, 
überhaupt kein Mann. Also haben wir auch beschrieben, wie er aussah. Es gab ihn 
nicht! 

Was ist hier passiert? Sieh mal, du musst aufpassen, denn wenn du in einem 
Konstrukt bist, in diesem Fall zu dritt, dann musst du klar in dir selbst sein. Ich bin 
ich, seine Mutter ist seine Mutter und Raymond ist Raymond. Ihr habt es also mit 
einer Konstellation von verschiedenen Bewusstseinsschwingungen zu tun. So 
auch die Art und Weise, wie sie die Dinge in ihrer Realität erleben. Was tatsächlich 
geschah, war, dass es ein Drehbuch gab, das sich einfach drehte, das einfach 
hindurch lief. Das sind Filme, die miteinander vermischt sind. Das ist also das, was 
sie die drakonischen holographischen Projektionssysteme nennen, die laufen. Das 
sind keine physischen Felder, sondern das sind Informationsfelder, genau wie 
dieses ganze Feld. 

Was sich mit den Ängsten und der Ungewissheit oder dem Verlust der eigenen 
Fähigkeit verbinden kann – und Verlust der eigenen Fähigkeit ist Verlust der 
eigenen Wahrnehmung, der eigenen Beteiligung, des eigenen Gegenwärtig Seins – 
und das ist der Grund, um immer bei dir selbst zu sein. Ich vereinfache es.  In 
dieser Welt nehmt ihr Kontakt zueinander auf. Wenn du jemanden triffst, der 
nichts mit dir zu tun hat, sagst du einfach: Mensch, du willst nichts mit mir zu tun 
haben, aber wir werden miteinander reden. Macht es dir was aus, wenn wir uns 
grüßen und die Hand geben, denn das mag ich. Und dass es auch in einem 
Moment der Gleichwertigkeit geschehen kann. Keiner über dem Anderen stehend, 
sondern gleichwertig voneinander empfangend, dann entsteht das Frequenzfeld, 
was, wenn du das sehen könntest, organische Frequenzen lässt. Und dann läuft 
auch das organische Bild durch. Dann machen die Dinge Sinn aufgrund des 
organischen Experiments. Worauf man also in dieser Welt achten muss, ist, dass 
man, auch wenn man mit anderen Menschen zusammen ist, ständig an sich 
arbeiten muss. 

Denn wenn ich in diesem Moment in Raymonds Angst mitgeschwungen hätte, 
wenn ich die Möglichkeit in Betracht gezogen hätte, dass seine Mutter auch 
mitgemacht hätte, dann hätte er diese Impfungen bekommen. Das habe ich nicht 
dabei gesagt – der Arzt war schon dabei, die Schublade zu öffnen... 
Seine Mutter ist früher oft (mit Raymonds Angst) mitgegangen. Dann haben die 
Leute das (in früheren Seminaren) nicht geglaubt, die sind in der Pause 
gekommen, ‚war die Schublade echt? Ja, hat Ellen gesagt, die Schublade war 
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gerade aufgezogen worden. Diese Schublade wurde aufgemacht und er hat schon 
die Ampullen aus dem Kühlschrank geholt. Er hatte sie schon vorbereitet, hatte sie 
alle vorbereitet während dieses Gesprächs, dass er à la minute schnell impfen 
konnte. So, jetzt könnt ihr denken, ja, aber geht es um das Impfen, ja? Darauf gehe 
ich jetzt nicht ein. Es geht darum, Autorität über den anderen zu haben, und 
sobald die Autorität über dich ausgeübt wird, fangen andere Realitäten an, sich zu 
drehen. Es ist also wirklich sehr wichtig, das zu erkennen. 

In diesen Tagen sehen wir viele Nachrichten über die Situation in der Ukraine. 
Daneben gibt es eine Menge anderer Konflikte auf dieser Erde, militärische Gewalt 
und Völkermord und Stammeskriege, von denen wir nie wirklich etwas hören, weil 
die Nachrichten nicht zu lang sein dürfen, denn dann müssen wir natürlich 
Werbespots sehen, wer das neue E-Bike an dich liefern darf. 
Aber wir schauen uns die Situation in der Ukraine an, der Bär, der uns 
aufgebunden wird. 

Dies ist ein Bild (Dia), es sind zwei Bilder von zwei Gruppen, US Marines, die als 
Vorhut in Kuwait ankamen, im ersten Golfkrieg. Sie kamen dort mitten in der 
Nacht an, wurden dort abgeworfen und benutzten Nachtsichtgeräte der 
Generation 6, die es damals offiziell noch nicht gab. Sie wurden in völliger 
Dunkelheit abgeworfen und konnten durch die Brillen taghell sehen. Was sie 
sahen, als sie abgeworfen wurden, war, dass sich alle möglichen Spuren in der 
Wüste bildeten. Wir nennen das hier auf der Erde Flugzeugspuren. Halten Sie 
mich nicht für einen Verschwörungstheoretiker, wenn es um Chemtrails geht, von 
denen jeder oft spricht. Das ist sowieso etwas anderes. Ich spreche nur über 
dieses Thema.  

Sie sahen alle Arten von Spuren, die in die Atmosphäre eindrangen. Dies sind 
offizielle Bilder (Dia) der Videokameras von ihnen, von diesen Gruppen von 
Marinesoldaten. Sie sahen, wie sich diese bildeten. Und in diesen Aufnahmen 
kann man auch hören, wie sie fragen: «Was zum Teufel ist das? Was passiert da, 
was ist das?» Alle Spuren und aus diesen Spuren entstehen schließlich 
Staubtornados, Staublinien, so wie ein Loch in einer Badewanne, wenn das 
Wasser abläuft. Aus diesen Klebestreifen kommt eine Art Mini-Tornados und in 
dem Moment, wo sie fast auf dem Boden aufschlagen, entstehen daraus alle 
möglichen fliegenden Dreiecke, zig davon, die über der Wüste hingen. Das heißt, 
auch darauf werde ich heute Abend nicht eingehen, weil nicht die Zeit dafür ist 
und auch, weil ich sehr vorsichtig damit bin. 

Ich möchte sehr gerne über die Dinge reden, aber ich brauche auch die 
Sicherheit, darüber miteinander reden zu können. Ich bin nicht unsicher oder ich 
fühle mich nicht unsicher. Ich fühle mich sehr sicher und ich weiß einfach, wie die 
Dinge funktionieren, also brauche ich eure Sicherheit untereinander. Wir 
brauchen Sicherheit, um über diese großen Themen zu sprechen, denn was 
gesagt wird, wird durch uns beobachtet. Deshalb spreche ich in all meinen 

31



Sessions, so nenne ich die Zusammenkünfte, nicht im Beta-Bewusstsein, sondern 
hauptsächlich im Theta-Bewusstsein, um sicher zu gehen – und das ist sehr 
wichtig für mich – um sicherzustellen, dass durch den Zustand der Theta-
Bewusstseinsfrequenz auch euer Bewusstsein in die Theta-Gehirnfrequenz gehen 
kann. Ihr mögt dadurch sehr müde werden und es mag auf alle möglichen Arten 
funktionieren, aber sobald das Gehirn im Theta-Wellen-Bewusstsein ist – das ist 
also die Schöpfungskraft des Gehirns – dann funktioniert das Tracking-System 
nicht mehr. 

Dann können sie nicht mehr mit uns gucken. Das ist auch das, was ich den Leuten 
gerne mitgeben möchte, wie man das macht. Dadurch kann man auch eine 
wirklich solide Schlagkraft miteinander haben, so wie die Menschen in der Welt 
auch mit sehr großen Themen beschäftigt sind und auch miteinander Kontakt 
haben, weil es nicht gesehen wird. Es geschieht in einem anderen Frequenzfeld. 
Ich werde wahrscheinlich zu einem anderen Zeitpunkt darauf zurückkommen. 

Aber diese Marinesoldaten haben das gesehen. Sie haben diese Fahrzeuge 
gesehen, und das zeigt sehr deutlich, dass alle Kriege, die derzeit mit Raketen und 
Artillerie geführt werden, schon vor Jahrzehnten geführt wurden. Nichts davon ist 
notwendig. Worum geht es also in diesem Krieg wirklich? Was ist hier wirklich los? 
Die Leute, die das veröffentlicht haben, haben diese Videos nicht einfach so, 
sondern über alle möglichen geheimen Kanäle veröffentlicht. Die beiden Gruppen, 
die daran beteiligt waren, mit Hubschraubern, diesen Black Hawk Hubschraubern, 
innerhalb einer Woche starben all diese Marinesoldaten bei zwei großen 
Hubschrauberabstürzen auf unerklärliche Weise. Diese Bilder sind da, die 
Geräusche sind auch da. Ich habe dann noch Fotos von ihnen hingelegt. Ich 
denke, es muss uns einfach ganz klar bewusst werden, dass die Welt nicht so ist, 
wie wir sie sehen. 

Dass es keine Verschwörung ist, sondern eigentlich eher eine Verschwörung 
gegen dich selbst, wenn du es nicht sehen willst! Denn der Grund, warum dies 
geschieht, ist, dass diese Welt eine sehr große kosmische Klatsche hinter sich hat. 
Ich weiß das mit Sicherheit, und ich wage es, es hier auszusprechen. Ich tue es aus 
meinem Inneren heraus, aber für mich gilt es für alle von uns. Irgendwie wissen 
wir, dass das Schlimmste bereits geschehen ist, denn die Ergebnisse sind unser 
Leben, so wie es jetzt ist. Und egal, wie sehr wir uns bemühen und wie viel Liebe 
wir geben, die Tatsache, dass wir ständig neu pumpen müssen, immer und immer 
wieder, das macht keinen Sinn. Es ist nicht richtig, dass man immer wieder so viel 
Liebe aufpumpen muss, um voranzukommen. Die Tatsache, dass es immer wieder 
passiert, dass man immer wieder zu sich selbst zurückkehren muss, wieder 
einatmen muss, wieder in sich selbst kommen muss, alles wieder aufnehmen 
muss, all den Ärger, all die Traurigkeit, all die schönen Dinge auch immer wieder, 
zeigt, dass wir in einer fragmentierten Situation sind. 
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Wir sind in Bruchstücken. Es ist nicht eine ununterbrochene Bewegung des 
Glücks! Ich spreche nicht für dich. Es kann sein, dass du sagst, ja, aber mein Leben 
ist ununterbrochenes Glück! Dann wage ich zu sagen... Hüte dich vor dem, was du 
sagst! Denn wenn ihr wirklich pausenlos glücklich seid, dann seid ihr nicht in 
dieser Dimension. Was wir in dieser Welt hier erkennen müssen, ist, dass es Arbeit 
gibt, die erledigt werden muss. Und die Arbeit im Laden ist in unserem eigenen 
Bewusstsein.  

Vor Jahren ging ich mit meinem Hündchen spazieren, mittlerweile ist er nicht mehr 
hier auf der Erde, so nenne ich es, jetzt für diesen Moment. 

Ich war auf einem Spaziergang und plötzlich begann sich in der Welt, in der ich 
lebe, ein anderes Szenario zu drehen. Ich war mit meinem Hund Dribbel, so hieß 
er, unterwegs und wir kamen in eine Art wüstenähnliche Gegend. Es war ein paar 
hundert Meter von dem Haus entfernt, in dem ich damals wohnte. Es gab einen 
Eingang im Boden, aus dem ein Mann herauskam und sagte: «Sie können sich hier 
umsehen». Es war total ruhig, und ich ging die Treppe hinunter. Dieser Mann hatte 
wirklich sehr schöne Kleidung an, wie man sie in alten Filmen von vor 1.000 Jahren 
sieht. Er hatte eine Art – es ist nicht das Material, denn es war viel glatter – er hatte 
eine Art Sackleinen-Kleidung an, mit Farbflecken darin, und er hatte sehr schöne 
Sandalen an mit schönen Schnallen daran, sehr schönes Haar. Er war sehr schön, 
sehr entspannt. Weisheit strahlte aus ihm heraus. 

So gingen wir die Treppe hinunter. Und als wir diese Treppe hinuntergingen, in 
einem von niemandem von dieser Welt gebauten Stück der Umgebung – wir 
gehen hinunter und die Treppe wird breiter. So komme ich in ein Gewölbe, tiefer 
und tiefer und tiefer. Eine sehr breite Treppe. Diese Treppe war ganz aus Marmor 
gemacht. Der ganze Bereich war aus Marmor. Es war dort weder heiß noch kalt. 
Es war dort sehr voller Lebensenergie und auch sehr ruhig. Ich hörte Wasser 
fließen und ging hinunter. Von der anderen Seite kamen auch Leute vorbei und 
sie schauten mich an und ich schaute sie an und ich fühlte, das ist keine 
Interpretation, das sind nur Worte, aber ich fühlte, dass ich von Leuten 
angeschaut wurde, die mich also sehr gut kennen. Ich gehe runter und dann fließt 
da ein sehr schöner Wasserweg.  

Auf der anderen Seite der Wasserstraße saßen Menschen, auch Kinder saßen 
dort. Sie machten dort Essen, Gemüse und Obst. Ich konnte hinter sie schauen. 
Das war einfach eine Welt, die riesig groß war. Die Natur war grün und es gab viel 
Sand. Die Menschen waren sehr... sie waren sehr, das war‘s ... ganz. Alles war heil. 
Und dann sagte der Mann zu mir: «Du kannst das Wasser fühlen, wenn du willst.» 
Es wäre schön, wenn du das auch spüren würdest. Das hat auch mit dem Schaden 
zu tun, den ich erlebt habe. Im physischen Körper hier wegen der enormen 
Angriffe, die ich erlebt habe. Die waren wirklich nicht leicht. Ich bin ganz und gar 
nicht jämmerlich, aber ich habe eine Menge durchgemacht. 

33



Dann sank ich in die Knie und steckte meine Hände ins Wasser, zuerst meine 
rechte Hand und als ich meine Fingerspitzen ins Wasser steckte, bekam ich einen 
Lichtblitz/Funken an zwei Stellen. Sofort bekam ich einen Lichtblitz/Funken in 
meinem Körper an zwei Stellen. Es war in meinem Herzen und in meinem Kopf zur 
gleichen Zeit, BOOM. 

Das waren Gefühle. Das waren Emotionen. Und dann habe ich meine Hand tiefer 
hineingesteckt und dann ging das Wasser den ganzen Weg durch meine Arme. Ich 
kann mich noch so gut daran erinnern! Ich denke auch immer noch regelmäßig 
daran, weil es eine wunderschöne, kristallklare, lebenserfüllende Erfahrung war. 
Ich sitze also da und dieses Wasser kriecht durch meine Arme, sogar um sie 
herum. Es war reine Information, reines Bewusstsein durch meinen Körper, durch 
mein ganzes Herz. Und irgendwann kam ich an einen Punkt, an dem ich fühlte, 
dass ich, wenn ich noch eine Minute so weitermachen würde, nie wieder über 
diese Treppe in die Welt zurückkommen würde, in die ich gegangen war. Also 
nicht, dass ich sterbe, denn der Tod existiert nicht, das ist etwas ganz anderes. 

Dieser Mann, der neben mir stand, legte mir die Hand auf die Schulter und sagte: 
«Wenn du jetzt weitergehst, wird es weitergehen.» Und er sagte das mit solcher 
Freude! Keine Warnung, nichts. Es war einfach nur heiter. 

Und in dem Moment, als ich das spürte, fühlte ich mich zu Hause, weil ich weiß, 
woher ich komme. Ich sah mein Zuhause und in diesem Moment sah ich die 
ganze Gruppe, zu der ich gehöre, als Krieger und ich sagte: «Nein!» Und ich nahm 
meine Hand heraus. Es war nicht leicht, denn mein ganzer Körper war völlig erfüllt 
von Frequenzen, die der physische Körper noch nicht richtig bewegen konnte. Ich 
hatte das Gefühl, als wäre mein Bein eingeschlafen, dass der Blutfluss 
abgeschnitten war, was nicht so ist. Es ist etwas anderes, aber so nennen wir es 
hier. 

Dann bin ich ausgestiegen und dann habe ich geguckt und da saß diese Dame auf 
der anderen Seite des Wassers, so nenne ich das immer, etwa 30 Jahre alt, und 
schon unendlich alt! Die hat geguckt und hat nur geguckt und hat durch ihre Art 
zu gucken, die Informationen dieser Welt auch durch mich fließen lassen. Das tat 
mir so weh im Herzen. Dann bin ich aufgestanden, bin mit diesem Mann 
hinaufgegangen und bei der 3. oder 4. Stufe von oben hat er gesagt: «Bis hierher 
gehe ich. Den Rest musst du selbst gehen.» Dann kam ich die Treppe hoch und da 
stand Dribbel mit seiner blauen Rollleine und dem roten Geschirr. Ich nahm ihn 
hoch. Er hat ganz lieb gewartet und war glücklich und fing an zu springen. Er war 
noch sehr jung und sprang und sprang, und ich schaue rüber und sehe eine sehr 
große, sehr alte Steinluke mit Sand drum herum liegen. Ich schaue wieder hin und 
sehe die Luke darauf liegen. Ich streichelte Dribbel am ganzen Körper und sagte, 
wie schön, dass du noch hier bist. Natürlich aus meinem Gefühl heraus, denn die 
Zeit läuft ganz anders und es war Sand in seinem Fell. Und ich schaue wieder und 
die Luke ist weg. Der Sand ist weg. Es ist wieder nur Gras. 
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Wasser ist Bewusstsein. Es wird oft gesagt. Wir sind Wasser, wir sind Bewusstsein. 
Wir müssen etwas tun, und das kann wirklich grundlegend sein. Ich möchte sehr 
gerne im 4. Vortrag ein bisschen weiter darauf eingehen, denn Wasser und hier 
eine Wahl zu treffen, hat mit Wasserkraft zu tun. Was Wasser ist, ist Bewusstsein, 
hat mit Freiheit und dem Beenden dominanter Kräfte zu tun, die durch uns laufen. 

Erinnert euch daran, dass eure tiefsten Gefühle, die ihr hier auf der Erde erlebt, 
der Kern eures ursprünglichen Seins sind.  

Martijn van Staveren 
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